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Aborto

Rechazadas las enmiendas 
de la oposición en la Comisión 
de Justicia del Senado

SEGOVIA Ayer se inauguró el Centro 
de Salud de Cantalejo

(Pág. 3)

Madrid.- Las enmiendas de los 
grupos de la oposición al proyecto 
de ley de reforma del articulo 417 
bis del Código Penal, por el que se 
despenahza el aborto en los casos 
de violación, malformaciones en el 
feto y peligro para la madre, fueron 
rechazados hoy por la ponencia 
de la Cornisón de Justicia del Se- x 
nado. A pesar de este rechazo, las 
23 enmiendas de la oposición se
rán debatidas esta tarde por la Co- . 
misión y la próxima semana en el 
Pleno de la Cámara.

lista, según la cual, en los casos de 
peligro para la madre, no será exi
gidle el dictamen médico previo si 
hay que practicar el aborto de si
tuaciones limites en las que la vida 
de la embarazada está en grave 
peligro. ■

Para el senador conservador 
Félix López Hueso esta nueva cir
cunstancia da paso a una ley de 
-aborto libre, en cualquiera de los 
casos y circunstancias».

ACEPTADA
LA DEL GRUPO SOCIALISTA

La ponencia aceptó, sin embar
go, la enmienda del Grupo Socia-

En declaraciones a los periodis
tas, López Hueso dijo que el abor
to -no se puede justificar en nin
gún caso, porque se trata de un

■ crimen».-Efe .

Para el jueves, la prevista huelga 
convocada por varias centrales 

sindicales

Información de la sentencia sobre el 
proceso autonómico

(Pág. 5)

Dámaso Santos inauguró los V Encuentros 
de Literatura

Pació de siete días de duración para iniciar las investigaciones cien- 
tificas del controvertido programa del presidente Ronald Regan de 

•niciativa de Defensa Estratégica (SDI) «guerra de las galaxias».
(Telefoto Efe/Ap)

Crónicas de Cuéllar, La Losa, Olombrada 
y Cubillo

Un artefacto de mediana po
tencia ha hecho explosión esta 
mañana en un bar de la locali
dad guipuzcoana de Beasain, 
sin que se registraran desgra
cias personales.

El general de división Luis de 
Merlo Aparicio será el nuevo 
gobernador militar de Valla- 
dolid, ha sabido Efe en fuentes 
militares. Procede del arma de 
Caballería.

Los ministros de Exteriores 
de la Comunidad Económica 
Europea (CEE) centraran su 
reunión de hoy y mañana en Lu- 
xemburgo en los preparativos 
de la próxima «cumbre» euro
pea de Milán, los dias 28 y 29 de 
este mes.

El presidente de Méjico, Mi
guel de la Madrid, llegó hoy 
procedente de Bruselas a Ale
mania Federal para una visita 
de dos días a este país, que ten
drá una importante vertiente 
económica.

Primera boda legal mixta (negro con blanca) en Suráfrica
Johannesburgo. —Sus rostros traslucían una felicidad sin límites. Eran la imagen 

típica de los enamorados, como si fueran los únicos del mundo que se casan.
Los únicos del mundo no, claro, pero la boda entre Susan McQuirk y Protas Mad- 

tala sí es única en un aspecto.
Suzan es una norteamericana de raza blanca y Protas es un sudafricano de raza 

Pegro que al unir sus vidas en la localidad de St. Wendolin se convirtieron en la pri- 
Riera pareja legal mixta de Suráfrica.

Según los contrayentes, que se conocieron el año pasado en una universidad nor- 
^americana, se hubieran casado de todas formas, aunque no se hubiera derogado en 
abril la ley que hacía imposible su amor.

Eso sí, la ceremonia tuvo lugar en el lugar de residencia del novio, una comunidad 
^elusivamente negra. —Efe.

Málaga

Reunión de 107 directivos 
bancarios de 30 países 
en Estepona

Estepona (Málaga).- Altos di
rectivos bancarios de 30 países 
del mundo participarán en la «XVI11 
Reunión Bancaria Internacional», 
que, organizada por el Banco Es
pañol de Crédito, se inaugura esta 
tarde en la residencia San Jaime, 
de Estepona.

En las sesiones de trabajo de la 
reunión, los 107 presidentes y di
rectores generales de los más im
portantes bancos del mundo dedi
carán especial atención a los pro
blemas comunes derivados de la 
deuda externa.

El análisis se referirá de manera 
más concreta y detallada a la deu
da externa contraída por los paí
ses iberoamericanos y a los efec
tos de la ampliación del Mercado 
Común Europeo, tras la reciente 
incorporación de España y Portu
gal.

La clausura, prevista para el 
próximo sábado, estará presidida 
por el ministro español de Econo
mía y Hacienda, Miguel Boyer.

Por parte española, junto a los 
directivos de los bancos naciona
les y altos cargos del Ministerio de

Terrorismo

Un cabo de la 
Guardia Civil, 
asesinado 
esta mañana 
en Santurce, 
Vizcaya

(En pág. 8)
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Economía participará en las sesio
nes de trabajo el presidente de la 
Confederación Española de Orga
nizaciones Empresariales (CEOE), 
José María Cuevas.

La Comunidad Económica Eu
ropea estará representada por An
drea Brunotti y Píetro de Lúea, del 
Departamento de Tesorería de la 
Comisión del Mercado Común, y 
por Georges Arendt. presidente 
de la Federación Sanearía de la 
CEE.-Efe

En Venecia
Primera misa 
del Papa en una 
cárcel de mujeres

Venecia.— Juan Pablo II ha 
sido el primer Papa que se deci
dió a celebrar una misa en una 
cárcel de mujeres, y lo hizo hoy 
en la prisión de Giudecca.

El Pontífice estuvo con 112 
reclusas, durante algo más de 
una hora, dio muchas comunio
nes e impartió la confirmación a 
dos de ellas, jóvenes condena
das a 23 y 30 años entre rejas.

El Papa llegó a la cárcel des
pués de haber hablado por la 
mañana a un numeroso grupo 
de religiosas en la basílica de 
San Marcos.

El encuentro con las deteni
das, casi todas ellas jóvenes, ha 
sido el primero en los seis años 
de viajes del Pontífice por todo 
el mundo, y se vio envuelto en 
una atmosféra de contenida 
emoción.- Efe.
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apunte del día
Para vivir así...

Sabido es que en las últimas décadas, aparte de los 
enormes avances conseguidos en los distintos órdenes de la 
vida, también se ha logrado aumentar en no pocos años la 
media de la propia vida humana. Se envejece más tarde y se 
muere más tarde.

Lo que no sabíamos eran exactamente los motivos o 
circunstancias que Influían en ese vivir más ahora. Se decía 
que si la mejor alimentación, que si el mayor confort de vida, 
etc.

Sin embargo, ahora científicos entendidos al respecto 
vienen a decimos que para evitar el envejecimiento hay que 
tener preocupaciones, desarrollar actividades mentales e 
Intelectuales; todo menos las de azadón, pico, pala, etc.

Total, que llegamos al momento de explicamos ese por
qué. Las preocupaciones las tenemos todos ahora más que 
las tuvieron nuestros antepasados en sus tiempos. A más de 
las muchas que a muchos proporciona la vida particular en la 
familia, en el hogar, etc. podemos añadir hoy todas esas 
otras que porporclonan el paro, que Impide llevarse a la boca 
propia y de los suyos el pan de c^da día; el cada vez menor 
poder adquisitivo del sueldo o salarlo de los afortunados con 
trabajos; la Inseguridad ciudadana, como nunca se había 
conocido y que obliga a retraerse de salir a la calle a determi
nadas horas, sobre todo; este otro miedo universal a la 
posible hecatombe nuclear, etc. etc.

Añádase a ésto, otro cúmulo de actividades, de angustias, 
«stress», general y particular de cada cual, a la hora de pensar 
en cómo Ir subsistiendo cada día, solucionando problemas de 
cada momento, de cada situación y tendremos ahí, según 
esos científicos una razón principal, según parece, para 
retrasar ese envejecimiento.

Claro que todos estamos acostumbrados a oír decir cosas 
y contradecirse días, meses o años después.

Por otra parte, muchos pensarán —y no les sobra razón— 
que para vivir así más años más vale, si no morirse, si 
renunciar a algunos años de vida por unas «arrobas» más de 
tranquilidad, en la restante; de orden, seguridad, paz y bie
nestar, sin «stress» ni nada que se le parezca.

Mensajes desde allí

Los mensajeros también

Las gafas de
Un estudio reciente nos mostra

ba cómo evoluciona la utilización 
de gafas en función de los años. 
En los primeros años los porcen
tajes son pequeños. A los dos 
años de edad un 3% de niños lle
van gafas, a los 3 años es un 6%, 
a los 4 un 8%. De 5 a 9 años un 
10% y de 10 a 15 años un 22%.

La observación de estas cifras 
nos indica que el uso de las gafas 
está muy ligado a la evolución de 
la actividad infantil y concreta
mente a su introducción dentro 
del entorno social. No es un fenó
meno solo español, sino mundial, 
ya que el uso de las gafas está 
muy vinculado a la utilización de la 
visión cercana. Por otro lado, es
tos porcentajes que se dan en Es
paña podemos afirmar que son si
milares a los que se dan en países 
más desarrollados como pueden 
ser Alemania, Inglaterra e incluso 
los Estados Unidos.

Pero no es éste precisamente el 
problema que nos ocupa sino la 
poca atención que dedican los pa
dres a las gafas de sus hijos. Con
templando otra estadística vemos 
que en un año, el 20% de los niños 
menores de cuatro años, han teni
do que reponer los cristales de sus 
gafas. En los de 5 a 9 años este fe
nómeno sube al 42% y de 10 a 15 
años es un 36%. La mayor parte 
de estos casos de reposición po
demos atribuirlos a roturas de los 
cristales. No hace falta que descu
bramos aquí el tipo de actividades 
«violentas» que nuestros hijos 
practican en estas edades.

Hasta ahora todo lo comentado 
es normal. Lo que ya no es tan nor
mal (aunque para algunos se ajus
tificable) es que cuando pregunta
mos a los padres qué es lo más 
importante para las gafas de sus 
hijos, un tercio nos dijeron la esté
tica, que sean bonitas. Una cuarta 
parte nos dijeron que duren mu
cho y una quinta parte que no sean 
caras. ¿Y la seguridad? De ésto

nuestros hijos 
nadie nos habló.

- Existen distintos tipos de lentes 
que están preparadas para tener 
una mayor resistencia a la rotura a 
pesar de que en un fuerte impacto 
también se pueden romper, como 
pueden ser, las orgánicas o de 
plástico y las minerales o de vidrio 
templado, ya sea química o térmi
camente. También existe un tipo 
de lentes minerales que da una se
guridad absoluta en caso de rotu
ra (una lámina de plástico flexible y 
adherida a la parte interna da esta 
protección).

Pues bien, a pesar de que en Es
paña existen toda esta variedad 
de lentes con protección, más de 
la mitad de nuestros hijos llevan 
una gafa normal y expuesta por 
tanto, a cualquier accidente.

Pero aún hay más. Cuando los 
padres se deciden a comprar a 
sus hijos las gafas con lentes de 
protección, piensan más en la pro
tección de la lente (que se rompa 
menos y dure más) que en la pro
tección de sus hijos, eso demues
tra el hecho que el consumo de 
lentes con protección está en fun
ción directa a la mayor durabilidad 
del vidrio e inversa a la protección. 
Un tercio de las gafas de los niños 
llevan lentes endurecidas, uno de 
cada seis niños usan lentes orgá
nicas y un porcentaje muy peque
ño usa lentes de protección con la 
lámina de plástico.

Podríamos aludir a problemas 
económicos que probablemente 
existen pero éstos deben quedar 
descartados cuando vemos que a 
la hora de comprar la montura, los 
padres para que sus niños estén 
más guapos no tienen en cuenta 
excesivamente el coste de la mis
ma. Nos quedamos pues con un 
problema de mentalidad o de edu
cación para que nos conciencie
mos de que la decisión de com
prar debe estar sujeta antes a la 
seguridad que a la estética.

LUIS GAUCHIA LAHOZ

Tengo que hacer ya solo el ca
mino. Y, una vez más la nostalgia 
y el recuerdo de Machado: «Ca
minante no hay camino...». Lo 
había pero sin ella se ha borrado. 
Habrá que hacer otro al andar, 
aunque esta nueva andadura en 
solitario resulte dura y fatigosa... 
Pero será posible, porque en 
nuestro viejo sendero de las es
trellas, al que nos hemos referido 
alguna vez desde esta página, 
se ha encendido una nueva, que 
parpadea sin cesar, y que se lla
ma Eloísa; y de allí ha llegado el 
primer mensaje: «clama, ne ce
ses» grita no te canses....

El lugar de partida va a ser ese, 
en el que ella quiso que siempre 
estuviéramos, desde fuera, en la 
orilla, como simples espectado
res, para ver las cosas.y contar
las, con absoluta fidelidad ai 
compromiso, que aceptamos 
juntos, en la testificación impar
cial de nuestro tiempo. Me 
acompañará en el camino esa 
especie de escepticismo o mejor 
de equilibrio ante las apetencias 
que me caracteriza y no será 
motivo de silencio el riesgo que 
ello comporte. Me precedieron 
muchos en esta tarea; Sócrates 
fue uno, tomó el vaso de cicuta' y 
en su seno encontró el lecho de 
la inmortalidad, por eso siguen 
llegando sus mensajes.

La lealtad

En la axiología política hay 
algo imprescindible en el hom
bre dedicado a la «res pública»: 
la lealtad a sí mismo, a sus prin
cipios y a aquellos que creyeron 
en él y en su programa. Por su
puesto, al político hay que dejar
ía un margen de movilidad, el que 
se corresponde con la realidad 
cambiante del cuerpo social, 
pero siempre desde las exigen
cias de lo efímero y banal y con 
la obligación de mantenerse 
dentro de los limites de la serie
dad.

En este aspecto el diagnóstico 
de nuestra clase política, cual
quiera que fuere su signo, es de 
amnesia demencial; el proceso 
de desmemorización es degene
rativo y preocupante. Se olvidan 
de todo y de todos y les importa 
un pimiento.

Cada cuatro años, en el mejor 
de los casos, nos vemos en un 
nuevo, excitante y enigmático 
tiempo de expectación, en la 
búsqueda de otros redentores, 
porque, a los que confiamos, me
diante el voto, la soberanía na- . 
cional, lo hicieron muy mal. Aho
ra mismo el aroma que se respira 
no es otro que el que despiden 
los bajos fondos del proceso 
electoral, el cascabeleo político 
y la maquinaria de los partidos, 
ya puesta en marcha ante las 
nuevas elecciones y las nuevas 
ambiciones, sin que en ese es
pectro político, que se nos ofre
ce esté asignada una parcela en 
propiedad con principios e iden
tidad propias.

Todos han renunciado a sus 
orígenes, a sus raíces, su ideolo
gía y sus afectos y están asu
miendo, en función de su elasti
cidad política, con el mayordés- 
caro y desfachatez, la infidelidad 

\ y la herejía.

mueren
Desconcierto en 
el Gobierno

Un tribunal de la Inquisición 
para la depuración de herejes 
socialistas tendría que prender 
luminarias y hogueras en todo el 
territorio nacional: han desacra- 
lado, profanado y abjurado de 
los dogmas de su profeta: Car
los Marx; se entusiasman con la 
empresa privada, a ia que por 
otra parte desconciertan y asfi
xian con la política fiscal, recon
vierten las públicas, mandando 
miles de obreros a la desespera
ción y al hambre, siguen con la 
perra del referéndum para la per
manencia en la OTAN pero en el 
que soberanía popular se va a 
tomar a pitorreo, como siempre.

Con la entrada en el Mercado 
Común parece que al Sr. Guerra 
no pretende europeizar España, 
instalando tendereñtes en aque
lla feria para vender nuestros 
productos, sino que Asia se pro
longue hasta el Atlántico; el Sr. 
Redondo hace saltar la lógica en 
pedazos, cuando, ceremonioso 
y obediente con el partido , 
aprueba con su voto los presu
puestos del Estado, para des
pués tenerlos que olvidar en los 
mítines y en las fábricas.

Sus costumbres no son un 
modelo de, concierto y modera
ción ni signo de ejemplaridad de 
su credo socialista. El socialis
mo, que no es precisamente li
bertad, tiene su función en Occi
dente, como corrector del capi
talismo, como distribuidor de ri
queza, como nivelador de clases 
y para que se haga presente la 
justicia social. Pues bien, en una 
sociedad, en la que ya una cuar
ta parte de su población lo está 
pasando mal, su lujuria por el 
bien vivir es inusitada, su exhibi
ción en los lugares de esplendor 
es arrogante y fastuosa, coque
tean con el Este y sus delicias 
son estar en occidente, donde 
en menos de tres años han dis
frutado más que en los cien de 
su honrado socialismo. Y nues
tro pueblo que sufre de maso
quismo poltício, les volverá a vo
tar.
Desconcierto 
en la oposición

La oposición está compuesta 
por conservadores, democris- 
tianos, liberales, esa especie de 
apéndice en busca de eslabón 
perdido, Roca, en ese cruce de 
caminos que es el centro y Suá- 
rez, que aparece como destina
tario del testamento de Felipe, 
voluntad testamentaria que pro
cede de otras componendas y 
otras calendas. Esta es más o 
menos la organización de las 
fuerzas en Europa, pero aquí, 
como siempre, de otra manera. 
En Europa el conservador lo es y 
le basta, aunque se llame «Da
ma de hierro», el democristiano 
sabe a que huele eso y asume la 
responsabilidad de serlo, ahí 
está ese bávaro indomable, 
Strauss, los liberales están en 
ningún sitio, pero ese es precisa
mente su sitio, y en Francia la 
oposición levanta la cara, saca el 
pecho, siente el orgullo de ser y 
llamarse de derechas y la coali
ción es anterior al protagonismo 
personal.

Aquí el conservador procura 
ocultar que lo es y mucho más

Amalio Salvador

que es de derechas, y su exhibi
ción preferida está en el escapa
rate de la modernidad. Los de- 
mocristianos son unos huidos 
de la mortífera UCD, que en una 
plataforma moderada salieron 
camino de ningún sitio, pidieron 
asilo en A.P. donde se están com
portando como huéspedes mo
lestosos, incómodos, exigentes 
e incordiantes, no pagan posa
da, dejan la puerta abierta y las 
maletas hechas, para continuar 
en cualquier momento viaje a 
otra parte; y nuestros liberales 

_ no es que no estén en ninguna 
parte, sino que superando el 
principio de contradicción y la 
ley física de la ubicuidad están 
en todas y al mismo tiempo, que 
para eso son familia numerosa.

Y para acabarlo de arreglar, al 
frente de la estrategia de A.P., 
aparece un tal Osorio, una espe
cie de Guillermo de Ockham, ese 
terrible franciscano, discípulo de 
Escoto, maestro en Oxford y Pa
rís, que derrumbó el edificio de la 
arquitectura aristotélica sin edifi
car nada a cambio, defensor del 
nominalismo y para quien los 
universales no tenían otro valor 
que el de simples voces.

D. Alfonso, el estratega, en un 
alarde de imaginación, ha redu
cido las diferencias existentes 
entre las fuerzas no socialistas a 
puros nombres. Pero, por favor, 
Sr. Osorio, que la letra y la músi
ca que acompañan al Sr. Roca 
son otras, que en su identidad 
intervienen componentes dog
máticos y principios que un par
tido conservador no puede ho
mologar sin dejar de serlo y que 
al Sr. Suárez le pasa el Sr. Gon
zález por la derecha. ¿Cómo 
puede Vd. fabricar esa especie 
de trinidad, en cuyo trono siente 
a Fraga como padre, a Suárez 
como su verbo y a Roca como su 
aliento inspirador? Esto sería ar
gumento suficiente para una 
obra de nuestros chispeantes 
saineteros, pero nunca materia
les para un proyecto político con 
alguna seriedad. Le voy a contar 
al Sr. Osorio una anécdota que le 
puede hacer dichoso; sus discí
pulos quisieron llamarse «mo- 
derni». ¿Es esto lo que pretende 
el Sr. Osorio a base de cargarse 
definitivamente las esencias de 
A.P. y archivar definitivamente al 
Sr. Fraga?

Fraga está motivado en estos 
momentos por dos condicionan
tes que no le dejan ver claro: Lle
gar a la Moncloa y su edad. Lle
gar a la Moncloa es natural, es de 
justicia y debe ser el colofón de su 
trayectoria política y además Es
paña le necesita; pero no es el 
momento; la democracia prefie
re suicidarse pero todavía no le 
quiere allí. La edad no debe ser 
una preocupación y menos de 
él, por estas razones: No es tan
ta, su marcha fatiga a colabora
dores mucho más jóvenes que él 
y la presencia en la política no 
está vinculada a los años. Mu
chos empezaron más tarde y es
tán en la historia y en la memoria . 

de todos.
Es un mensaje desde allí. el 

mensajero he sido yo, que he 
quedado aquí, y la suerte de los 
mensajeros ya se sabe cual es. 
siempre mueren. . /
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Ayer se inauguró oficialmente 
el Centro de Salud de Cantalejo

V Encuentros de Literatura

Dámaso Alonso, la ternura 
de un viejo poeta

Con la asistencia del subdi
rector general de Asistencia Pri
maria del Insalud, José M.* Ri
vera; del consejero de Bienes- 
tal Social a la Junta, Ignacio 
Santos; del delegado territo
rial Carlos MuAoz y de otras au
toridades sanitarias y locales, 
entre las que se encontraba el 
alcalde de Cantaleju, Manuel 
Agudiez, se inauguró ayer el 
centro de salud de esta locali
dad, primero de los que se po
nen en marcha en la provincia. -

Como se recordará zona de 
salud de Cantalejo quedó deli
mitada el pasado aAo junto con 
las de Cuéllar, Villacastin y Ria- 
za. En estos momentos, según 
informó ayer el consejero, se 
encuentran en periodo de in
formación pública las de Nava 
de la Asunción y Carbonero el 
Mayor. El centro de Cantalejo 
—al que ayer ya asistían algu
nas personas a consulta— aten
derá las necesidades de 15.000 
personas repartidas en 42 muni-

cipios en lo que funcionarán 39 
consultorios y tres centros de 
atención continuada que se ubi
carán en Sacramenia, Sepúlveda 
yTurégano.

Durante el acto inaugural Jo
sé M.* Rivera Guzmán destacó 
el esfuerzo de coordinación que 
estaban llevando a cabo las tres 
administraciones para hacer 
realidad la aspiración de una red 
Unica del sistema sanitario. 
"Más importante que la inaugu
ración material del centrg es que 
a Partir de ahora se trabaje de 
forma diferente». Añadió que la 
ldea de los equipos multidis- 
c'Plinares a la hora de atender la 
sa'ud no es nueva en este país, a 
Pesar de que ahora se habla tan- 
0 de ella, sino que estaba pre

sente ya en la Ley 44 con la 
Ormación de equipos de médi

COs, farmaceúticos, veterina- 
matronas y enfermeras.

este sentido la medicina ru- 
a ha tenido una ventaja fún- 

damental y es que no se ha de- 
'cado exclusivamente a la fun- 
l0n curativa sino también a la 

preventiva».
P°r último, hizo un llama- 
len(o a la participación de los 

lentos de los propios 
Adosen el centro.

DlAQNOSTICO DE SALUD

■ DE l a zo n a

queamada 3 la Partlc'Pación 
•■os rf6 haCe Patente en los Pasi" 

del recién estrenado centro

Atenderá a 42 municipios 
y un total de 15.000 habitantes

a través de unos carteles que in
vitan a los pacientes que asisten 
a consultas para que posterior
mente se entrevisten con la asis
tente social. La finalidad de esta 
entrevista es realizar el Diagnós
tico de Salud de la Zona, un tra
bajo de investigación que permi
tirá conocer las circunstancias 
de la demarcación que pueden 
influir en la salud de sus habi
tantes (costumbres alimenticias, 
contaminación, morbilidad, mor
talidad, etc.).

En cuanto a prevención de en
fermedades y asistencia a los 
pacientes, se pondrá en marcha 
un sistema de registro de infor
mación en atención primaria; el 
programa de salud escolar y la 
atención de urgencias. También 
dispone de una unidad de servi
cios de extracción y recogida de 
muestras para análisis clínicos y 
de alimentos y pronto dispondrá 
de una unidad de radiología lo 
que permitirá al médico rural 
diagnosticar el 90% de las en

fermedades. La atención pediá
trica, ginecológica y de planifi
cación familiar serán cubiertas 
también en el centro. En total 
trabajarán en el centro de salud 
de Carbonero, dos médicos, un 
pediatra, cinco ATS, un asisten
te social, un administrativo y 
dos subalternos.

La puesta en marcha de este 
centro y de los 43 puntos de 
asistencia ha supuesto una in
versión de la Consejería de 
22.500.000 pesetas

PROXIMA CREACION 
DEL CONSEJO DE SALUD

El consejero de Bienestar So
cial, Ignacio Santos, puso de re
lieve los tres requisitos indis
pensables para un correcto fun
cionamiento de estos centros: 
Por un lado, que la Administra
ción ponga todos los medios a su 
alcance para posibilitar una co
rrecta asistencia e indicó que la 
Junta estaba poniendo en mar
cha en la provincia 135 consulto
rios locales y cuatro centros de 
salud. Por otro, que los sanita
rios se impliquen en este trabajo

Telf 43 77 0L

de llevar a cabo una asistencia 
distinta y más eficaz y, por últi
mo, que participe la comuni
dad: «que los ayuntamientos 
asuman la salud como una tarea 
propia como ha ocurrido con el 
de Cantalejo que ha sido el pri
mer valedor del centro». .

También se refirió a la apro
bación en la próxima junta de 
consejeros del decreto que esta
blece el Consejo de Salud de 
Zona, elemento recomendado 
por la Organización Mundial de 
la Salud como articulador de los 
mecanismos de participación de 
los ciudadanos. En el caso de 
Cantalejo estará compuesto por 
tres representantes de los muni
cipios afectados, tres sanitarios 
y cuatro representantes de aso
ciaciones de vecinos, consumi
dores, padres de alumnos y cen
tros escolares por la importancia 
que estos tienen en la progra
mación de la atención sanitaria.

Las funciones del consejo de 
salud serán las de ejercer un 
control sobre los programas de 
salud que se vayan a realizar y 
colaborar en su ejecución. Se 
pretende que sus miembros co
nozcan la situación de la salud 
de la comarca y participen en el 
diagnóstico de salud.

A.T.

SUCESOS

Aparece el cadáver de un hombre 
en término de Navalmanzano

A las 4,45 de esta madrugada 
ha sido encontrado el cadáver de 
Florian Arranz Otero, de 75 
años, en el punto kilométrico 
124.700 de la carretera N-601 
(Madrid-León), término de Na
valmanzano. Por el momento se 
desconocen las causas de la 
muerte.

ACCIDENTES DE TRAFICO

El Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil informa de' un ac
cidente que ocurrió en término 
de Hontoria donde un turismo 
atropelló a una res que irrum
pió en la calzada, resultando 
una persona herida leve, el ani
mal muerto y el vehículo con di
versos desperfectos y de otro en 
término de Fuentemilanos don
de colisionaron dos vehículos, 
sufriendo heridas leves una per
sona.

Se realizará 
un estudio sobre 
la pedagogía 
de la ciudad

Ayer se celebró la habitual 
reunión de los miembros que in
tegran la Comisión Municipal 
Permanente de la que, por falta' 
de espacio, ofreceremos los 
acuerdos adoptados en nuestra 
edición de mañana. Entre otros 
aspectos, se aprueba la firma de 
un convenio de colaboración en
tre el Ministerio de Obras Públi
cas y Urbanismo y el Ayunta
miento para la realización de un 
estudio sobre la pedagogía de la 
ciudad. .

Ayer quedó claro. Cuando un 
creador ha dejado su vida en unos 
versos, éstos se convierten en su 
mejor testimonio." Cualquier otro 
intento de expresión, por cuidado 
que sea, no llegará nunca a la altu
ra de lo que en un momento dado 
se creó con la intención de plas
mar en clave de belleza una duda, 
un sentimiento o una verdad ape
nas vislumbrada. Viene esto a 
cuento del acto que inauguró los V 
Encuentros de Literatura. Su coor
dinador, Gonzalo Santonja, advir
tió al público que abarrotaba el sa
lón de actos de la Caja de Ahorros 
que dicho acto podía ser muy bre
ve. El motivo: la edad de su prota
gonista.

Dámaso Alonso llegaba con el 
peso de sus 88 años; de un viaje 
que el calor había hecho pesado y 
en no muy buenas condiciones fí
sicas. Traía su «Vida y obra» bajo 
el brazo para comunicárselo a un 
público en el que la edad no era 
precisamente el denominador co
mún. Sí en cambio, era común el 
sentimiento -una especie de con
tención colectiva del aliento- de 
pensar que el acto podía durar 
realmente poco. Pero no fue asi. 
La lectura de esos versos en los 
que se ha puesto tanto cariño hizo 
crecerse a su autor, que aguantó 
de pie derecho más de una hora 
de palabra ininterrumpida, olvi
dándose de las circunstancias an
tes descritas. Cuando, una vez

ROBOS

Un vehículo «Z» de la Policía 
Nacional ha dado cuenta de un 
robo en el colegio «Martín Chi
co», aunque se desconoce la 
cuantía de lo sustraído por no 
haberse presentado denuncia. 
Se han denunciado los siguien
tes hechos, informa el Gabinete 
de Prensa del Gobierno Civil: 
extravio de cuatro documenta
ciones personales; robo en un 
bar de la calle* Infanta Isabel, 
donde los ladrones se llevaron 
40.000 pesetas de las máquinas 
tragaperras, 6.000 pesetas en 
moneda fraccionaria y un com
pacto z musical valorado en 
60.000 pesetas; sustracción, 
por el procedimiento del «tirón» 
de un bolso a una señora que 
contenía 3.000 pesetas y efectos 
y agresiones a una persona a la 
que causaron lesiones. En SAN 
ILDEFONSO, de una furgoneta, 
se han llevado bolsos de viaje y, 
a un súbdito norteamericano, le 
han robado del vehículo varias 
joyas y un cheque VISA valora
do en 825 dólares.

CURSO
DE INFORMATICA

El próximo jueves finaliza el 
plazo de preinscripción para el 
curso que sobre la Informática, 
su estado actual y perspectivas 
de futuro ha organizado el Cen
tro Asociado de la Uned en Se- 
govia. Curso que impartirá el vi
cerrector de Investigación y di
rector del Departamento de In
formática y Automática de la 
UNED, Sebastián Dormido Ben
como. Del curso ampliaremos 
información más adelante.

concluido el poema final, (con un 
cierre que parecía ensayado para 
arrancar un aplauso) el poeta atra
vesó la sala con una agilidad sor
prendente, no parecía el mismo 
del comienzo. Sus recuerdos y, 
sobre todo, sus versos le habían 
animado. Y el aplauso fue real
mente caluroso y sincero.

Primero, había sido la expresión 
de su alegría por estar de nuevo en 
Segovia donde otras dos veces 
había intervenido en actos públi
cos, «una de ellas en un teatro que 
está muy cerca de la "plaza y otra

no puedo recordar dónde». Des
pués de algunos «actos poéticos 
de juventud» antes de que éstos 
comenzaran a quedar plasmados 
en los libros. Siguió su admiración 
por Juan Ramón Jiménez, Macha
do y Rubén Darío y su amistad con 
Vicente Aleixandre de cuya ausen
cia no se ha podido recuperar.

La aparición de su libro «Poe
mas puros, poemillas de la ciu
dad» fue otra parada en el itinera
rio de ayer, cuando aún no había 
obtenido la licenciatura. Los con
tactos con la generación del 27, a 
la que perteneció -y de la que citó 
nombres con fechas de nacimien
to incluida- le proporcionan re
cuerdos alegres y tristes. Alegres 
por la amistad fecunda y la partici
pación en acciones y trabajos de 
signo literario y triste «porque fue 
una etapa en la que produje 
poco». Parte de los poemas surgi
dos alrededor de esos años apa
recen después en «Oscura noti
cia» o «Hijos de la ira» (1944).

Con «Hijos de la ira» repara Dá
maso Alonso en la monstruosidad 
humana y el absurdo que le rodea. 
Fue en aquel tiempo un aldabona- 
zo que contribuyó a cambiar el 
rumbo de la creación poética. Uno 
o dos poemas se salvan -como 
recordó ayer su autor- de ser el 
testimonio de lo más bajo o cruel: 
«Mujer con alcuza» o «La madre». 
Este último fue leído con tal inten
sidad que fácilmente podíamos 
imaginar un Dámaso niño rezando 
por la perpetuidad del cobijo ma
terno.

Y para que todo no fuera tras
cendente, remató con dos bromas 
en verso que hicieron reir al respe
table que no acababa de entender 
cómo el poeta había rejuvenecido 
de pronto.

A.T.
(Foto: Antonio)

M.C.D. 2022
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AGENDA
CALENDARIO | | EXPOSICIONES | | REGISTRO CIVIL |

PARA MAÑANA CASA DEL SIGLO XV 9 nacimientos

Miércoles 19 de junio

Van 170 días, fallan 195.
Sol, de 6,44 a 21,48.

| SANTORAL (
Santos: Romualdo, Diosda- 

do, Juliana, Culmacio, Zósimo, 
Gervasio y Lamberto.

| PENSAMIENTO |

«El cansancio nunca es tan 
extenuante como estar descan
sado y no tener nada que ha
cer».

H.S.

IF"!FARMACIA 
DE GUARDIA

Alvarez Agudo. Muerte y Vi
da, 2.

CUPON NACIONAL 
DE «EGOS

NUMEROS PREMIADOS DIA 17

0313
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios 
Núm. Rtas. 

3 50 
13 500 

313 5.000 
0312 1.250 
0314 1.250

| EL TIEMPO |

Según datos del Instituto Nar 
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 677,5 m/m 
Viento del SE
Temperatura máxima: 27°

En la mañana de hoy
Presión atmosférica: 677,2 m/m 
Viento en calma.
Temperatura mínima: 15°
A las 11: 22,6°

HERMANDAD
+ DE DONANTES

DESANGRE
La Hermandad de Donantes 

de Sangre de Segovia, pone en 
conocimiento de todos los veci
nos de Turégano y su comarca, 
que en la tarde del próximo 
miércoles, día 19 de junio, en 
horario de 4,30 a 9,30 de la tar
de, se efectuarán extracciones 
de sangre en los locales del 
Ayuntamiento de Turégano (Se
govia), a cargo del Equipo de 
Extracciones del Servicio de He
matología - Hemoterapia del 
Hospital General de Segovia, 
que se desplazará al citado 
Ayuntamiento a tal fin, espe
rando esta Hermandad la co
laboración más entusiasta.

La Hermandad de Donantes 
agradece por ¿ste medio a lo
dos, la colaboración que no 
dudamos va a existir.

Esculturas de Fernando Sina- 
ga. Hasta el 28 de junio.

TORREON DE LOZOYA

kObra Cultural 
de la Caja de Ahorros)'

Emiliano Barral.- Esculturas. 
Exposición-homenaje. Inaugu
ración día 21 de junio, a las 21 
horas. Hasta el día 21 de julio.

Julio César Fernández.- Dibu
jos. Inauguración día 20 de ju
nio, 20 horas. Hasta el día 15 de 
julio.

CASINO DE LA UNION

Oleos de discípulos de Ma
nuel Montoya. Hasta el 23 de 
junio.

CASA DELOS PICOS

Exposición fin de curso.- Has
ta el 28 de junio.

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Oleos de Daniel González Ró
blete. Hasta el día 22.

EN LA RESIDENCIA 
PROVINCIAL DE ANCIANOS

Durante esta semana, en la 
Residencia Provincial de Ancia
nos, de la Diputación Provin
cial, exposición de trabajos rea^ 
(izados por los acogidos en 
ella: Ganchillo, punto, alfom
bras de nudo y cuerda, macra- 
mé, trabajos en escayola, pin
tura, cuadros tridimensiona
les, mantelerías, espejos, etc. 
La entrada a la exposición es 
libre.

JULIO CESAR FERNANDEZ 
EN EL TORREON DE LOZOYA

Vuelve a su tierra Julio César 
Fernández, conocido segoviano 
presentador de TVE, ahora co
mo artista de la plástica. Julio 
Césr expondrá en el Torreón de 
Lozoya una amplia muestra de 
su última producción artística. 
Su nombre, además de como 
buen periodista, es conocido 
como un excelente artista, y sus 
obras van alcanzando, dentro y 
fuera de nuestras fronteras, un 
alta cotización. Julio César Fer
nández inaugurará su nueva ex
posición el próximo jueves, a las 
8,30 de la larde, con un total de 
34 obras. Naturalmente, Julio 
César da primacía a temas se- 
govianos, aunque en su obra 
tiene también temas de otros 
numerosos lugares españoles y 
del extranjero.

BIBLIOTECA
La Biblioteca Pública del Es

tado, situada en la llamada 
«Cárcel vieja», tiene el siguiente 
horario: De lunes a viernes, 
10,30 a 13,30 y de 5 a 8. Sábados 
sólo por la mañana. Domingos, 
no hay servicio. Telf. 43 07 80.

¿MUEBLES?...

HERNANDO

Se han registrado las siguien
tes inscripciones:

NACIMIENTOS Diana del 
Barrio y Casas, hija de Milo v 
de María Amparo. Diego Gil y 
Domingo, de Francisco y de 
Ana-lsabel. Maria del Carmen 
Rojo y García, de Miguel-Angel 
y de M.a Angeles Orosia. Marta 
Perlado y Serrano, de Is
mael y de Maria José. Patricia 
Sancho y Ballesteros, de Felicí
simo y de Rosa Nieves. Alberto 
Juárez y Arevalillo, de Eladio 
Germán, y de Maria-Jesús. Die
go Barquilla y Santo Domingo, 
de Pedro y de M.a Eugenia. Mó- 
nica García y Moreno, de Julián 
y de M.a del Mar. Estela García 
y López, de Rafael y de María 
Yolanda.

| PUBUCACIONES |

«PAPELES JOVENES»

UNA INICIATIVA 
PARA EL AÑO 

DE LA JUVENTUD

En el marco del Año Interna
cional de la Juventud, el Depar
tamento de Audiovisuales de 
Ediciones Paulinas presenta la 
iniciativa de «papeles jóvenes». 
Bajo este título común ofrece a 
los jóvenes una serie de «pape
les», en formato del tríptico, en 
los que se presentan los pro
blemas actuales que afectan a la 
juventud: droga, paro, delin
cuencia, pacifismo, ecología...

Se trata de unos materiales 
sencillos, con predominio de la 
imagen, fotos, viñetas, que pue
den ser leídos y reflexionados 
personalmente por los jóvenes o 
también trabajados en grupo. La 
primera entrega de estos «pape
les jóvenes» comprende los si
guientes títulos: «Decimos 
NO», «Yo te busco — ¿Dónde 
estás?», «¿Medios de comuni
cación?», «Ay esas manos para
das».

EXCELENTISIMO 
AYUNTAMIENTO

DE SEGOVIA
ANUNCIO

Habiéndose acordado por la 
Comisión Municipal Permanente 
en sesión del 10 de junio de 
1985, la celebración de subasta, 
y aprobado las Bases que regi
rán la misma, para adjudicación 
de puestos situados en la vía pú
blica, para la tradicional venta 
de melones y sandías durante 
la presente temporada, dichas 
bases se encuentran de mani
fiesto en el tablón de edictos 
de este Excmo. Ayuntamiento.

La subasta que se anuncia 
tendrá lugar el día 21 del pre
sente mes, a las 11 horas de la 
mañana, en estas casas Consis
toriales.

Lo que se hace público para 
general conocimiento.

Segovia, 12 de junio de 1985.
EL ALCALDE

rEL MELANTADO DE SEGOVIA^ 
DECIA HACE 50 AÑOS

HA QUEDADO ULTIMADO EL CARTEL DE LAS CORRIDAS 
DEFERIAS

Ha quedado definitivamente ultimado el cartel de las corri
das de ferias que han de celebrarse en Segovia los días 27 y 29 
del corriente. El alcalde, señor Guajardo, ha sido informado 
por el empresario de que han quedado firmados los contratos 
con los toreros que actuarán en dichas corridas. .

En la del 27 se lidiarán seis toros de la ganadería de Alba- 
serrada por los diestros Victoriano de la Serna, Marcial 
Lalanda y Lorenzo Garza.

Después de la corrida se procederá al desencajonamiento 
de los toros que han de lidiarse en la segunda corrida de 
ferias.

La del 29 será a base de ganado de Avente para Gitanillo 
de Triana, Fernando Domínguez y Ricardo Torres.

Como ya indicamos oportunamente, el día 24 se celebrará 
un festival taurino, con intervención de la señorita Miralles, 
un rejoneador en automóvil y una banda cómica.

| ENSEÑANZA |

EXAMENES 
EN EL CONSERVATORIO

Se pone en conocimiento de 
los alumnos del Conservatorio 
Elemental de Música de Sego
via, que los exámenes finales 
correspondientes al curso 1984
85 se celebrarán los días y las 
horas que a continuación se se
ñalan:

OFICIALES

3.° Solfeo, 18 de junio, 4 tar
de. 4.° Solfeo (grado), 19, 3,30. 
1.° Piano, 20, 3,30. 2.° Piano, 
20, 3,30. 3.° Piano, 21, 4. 4.° 
piano (grado), 21, 6- 1.° Guita
rra, 18, 5. 2.° Guitarra, 18, 5. 
1.° Conjunto Coral, 20,5.

LIBRES

1 ■° Solfeo, 22 de junuio, a las 
10 de la mañana'. 2.° Solfeo, 22, 
10. 3.° Solfeo, 22,10. 4.° Solfeo, 
22,10.1.° piano, 20 a las 5 de la 
tarde. 2.° Piano, 20, 4. 3.° Piano 
20, 5. 1.° Guitarra, 18, 6. 2.° 
Guitarra, 18, 6-

1ve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, Falcon 
Crest. 16,30, ¡Viva la tarde! 17,25, 
Cuentos y leyendas. 18,20, ¡Hola chi
cos! 18,25, Barrio Sésamo. 18,55, Los 
electroduendes. 19,20, Informativo ju
venil. 19,35, Tocata. 20,30, Al mil por 
mil. 21,00, Telediario. 21,35, El hombre 
y la tierra. 22,05, La joya de la corona. 
23,05, Especial musical. 24,00, Tele
diario. 00,20, Teledeporte. 00,40, Des
pedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

19,00, Agenda. 19,10, Curso de in
glés. 19,25, En marcha. 19,45, Arco iris. 
20,00, Tiempos modernos. 21,00, Los 
vecinos. 21,30, Si yo fuera presidente. 
23,10, El quinto jinete. 24,00, Mujeres 
para una época. 00,30, Telediario. 
01,00, Despedida y cierre.

Aviso
a nuestros 
anunciantes

Recordamos a nuestros 
anunciantes que los textos 
de publicidad deben obrar 
en nuestro poder lo más 
tarde a las 12 horas del 
mediodía de la fecha an
terior a la que los anun- 
cion hayan de publicarse.

Itefle
PARA MANAN?

6,00, El despertador. 7,00, Matin, 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 9,03 
Onda media: Aquí la SER. 9,25, A t 
mujer. 9,30. Onda media: Aquí la SEF 
9,55, El tiempo. 10,03, Onda media 
Aquí la SER. 10,25, Telescopio. 10.3C 
Onda media: Aquí la SER. 10,55, Teles 
copio. 11,03, Onda media: Aquí la SER 
11,30, La saga de los Porreta. 11,50 
Segovia en directo. 13,30 Informaciói 
local. 14,15, Regional: Castilla-León 
14,30, Informativo de las dos y media 
15,00, Segovia a las tres. 15,50, Si 
programa. 17,03, Cita a las cinco 
18,03, Tardes sin fronteras. 19,30, San 
to rosario. 20,00, Informativo de la; 
ocho. 20,20, Fútbol: Semifinales de l< 
Copa del Rey (partidos de ida). 22,30 
Angel Alvarez. 23,00, Hora 25: El de
porte. La trastienda. 00,30, El loco de lí 
colina. 03,03, De la noche a la mañana 
(Coincidiendo con las horas, Informati
vos SER).

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, Programación simultánea con 
O.M.: El despertador. Matinal Cadena 
SER. 9,03, Cosas de Segovia. 10,03, 
Encuentros en la radio. 13,00, Los 40 
principales. 22,50, Ultimo informativo 
local. 23,00. Hora 25: El deporte. La 
trastienda. 00,30, El loco de la colma. 
03,03, De la noche a la mañana.

R.N.E. 
PROGRAMACION REGIONAL

PARA MAÑANA

9,05, Castilla y León a las nueve y 
cinco. 13,05, Panel trece: Deportes, re
portajes, informativo (13,30 h.). 15^ 
Si yo te contara. 18,05, Castilla y León 
a las seis y cinco.

fr]..
«*ena3 9

PARA MAÑANA

7,00, El primero de la mañana. 8,30' 
Segovia ciudad abierta. 9,05, Viva 
gente. 10,30, Vamos de comprasen 
exprés de Antena 3.10,45, Viva la 9e 
te. 12,05, Antena de Segovia. 
Segovia ciudad abierta. 14,32, ^eP0 
tes en Antena 3 de Segovia. 1 
nica 3. 15,30, Volver a empezar. 17, ' 
Los 33 de Antena de la tarde de Seg 
via. 21,00, Antena de Castilla y León- 
22,03, La salud es lo que 'mP°n¿ 
23,00, Hora cero. 23,57, Informado 
comercial.*24,00, José Maria |. 
Hora cero. Polvo de Estrellas. 4.00, 
ver a empezar (repetición). 5.30. SuP® 
garcía en la Hora cero (repetid • 
(Coincidiendo con las horas, Inform 
vos de Antena 3).

PROGRAMACION 
SEGUNDO CANAL, 97,06

Canal musical: De 9 a 24 horas.

M.C.D. 2022
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Sentencia de la Audiencia Territorial 
favorable a la Diputación

Estima su recurso contra el segundo acuerdo 
del Ayuntamiento de Cuéllar 
sobre el proceso autonómico

El día 20

Huelga general, convocada 
por varios sindicatos

Presidida por Rafael de las 
Meras ha celebrado su sesión 
habituaría Comisión de Gobier
no de la Diputación Provincial. 
Cincuenta puntos en el orden 
del dia. y siete urgencias. Ex
cepto uno de los puntos que 
contó con la abstención del Gru
po Socialista todos ellos fueron 
aprobados por unanimidad.

SENTENDIA DE LA AUDIENCIA 
ESTIMANDO EL RECURSO 

CONTRA EL SEGUNDO 
ACUERDO DEL AYUNTAMIEN

TO DE CUELLAR SOBRE EL
PROCESO AUTONOMICO v

La Comisión conoció la sen
tencia de la Audiencia Territo
rial de Madrid, estimando el re
curso contencioso-administrati- 
vo interpuesto por la Diputación 
Provincial contra acuerdo del 
Ayuntamiento de Cuéllar revo
catorio de otro anterior sobre el 
proceso autonómico de la pro
vincia.

La sentencia declara que «es
timando que el referido acuerdo 
del Ayuntamiento de Cuéllar de 
5 de octubre de 1981 era un 
acuerdo perfectamente válido y 
contenia la voluntad municipal 
de aprobar la iniciativa autonó
mica uniprovincial, realidad ju
rídica que no puede ser desco
nocida ni ignorada por otro 
acuerdo de signo contrario sin 
observar las garantías exigidas 
en los artículos 109 y 110 de la 
Ley de Procedimiento Adminis
trativo interpuesto por la Excma. 
Diputación Provincial de Sego- 
via contra acuerdo del Ayunta
miento de Cuéllar de 3 de di
ciembre de 1981 que revocaba 
otro de la misma corporación de 
5 de octubre del mismo año, 
declara la disconformidad de 
aQuél con el ordenamiento jurí
dico dejándolo sin efecto, en 
cuanto acto nulo».

SOLICITUDES DE AYUDAS 
A LA JUNTA DE CASTILLA

Y LEON

Se acuerda dirigirse a la Junta 
de Castilla-León solicitando 
ayudas o reiterando las siguien- 
,es Peticiones: para la puesta en 
marcha de un plan de construc- 
C|6n, remodelación y equipa
miento de instalaciones depor- 
’^as en la provincia, con un 
Presupuesto total de más de 104 
millones de pesetas.

para la cesión de terrenos, 
gratuitos y urgente, a la Diputa- 
^n' en el polígono residencial 
" ueva Segovia», con destino a 
a construcción de centros co- 
^nitaríos y asistenciales de 
n,erés social.

De 61 millones para financiar 
d elución de la terminación 
u6 as obras de construcción de 
^na Residencia Comarcal de 
c¡ACÍanos en Nava de la Asun- 
p n' 90® representa el 70% del 
yeesupuesto de contrata del pro

comprometiéndose la Di- 
lonn0'00 3 al)onar- con car9° a 
y m °S propios' el 30% restante 

antener su destino como 

residencia de ancianos durante 
un periodo de 30 años.

De 14 millones de pesetas 
para las obras de renovación 
eléctrica en la Residencia Pro
vincial de Ancianos.

De 10 millones de pesetas 
para las obras de reparación de 
instalaciones del Hospital Psi
quiátrico Provincial.

Para mantenimiento de la Re
sidencia Provincial de Ancia
nos, asi como del Centro Ocu- 
pacional «Doctor Núñez».

Para equipamiento de la Uni
dad residencial del Hospital 
Psiquiátrico, Centro de Minus
válidos Psíquicos Profundos, 
Unidad de Psicomotricidad del 
Hospital Psiquiátrico y Resi
dencia Provincial de Ancianos.

Para obras de ambientación e 
infraestructura urbanística en 
conjuntos histórico-artisticos 
declarados, que figuran inclui
dos en el Plan Provincial de 
Obras y Servicios de 1985. Las 
ayudas que se solicitan se ele
van a 20.859.250 pesetas, equi
valente al 35% del presupuesto 
total, que asciende a la cantidad 
de 59.597.856 pesetas.

29 MILLONES PARA ABONO 
DE CERTIFICACIONES 

DE OBRAS

La Comisión de Gobierno 
aprobó el abono de diversas cer
tificaciones por importe de 29 
millones, referidas a obras que 
se realizan en la provincia.

APROBADOS 
LOS PRESUPUESTOS

La Comisión de Gobierno 
aprobó también los presupues
tos de la Diputación para 1985, 
que serán presentados igual
mente para su refrendo al pleno 
el próximo dia 20. Presupuesto 
ordinario: 1.728.00.0.000 de pe
setas. Presupuesto de inversio
nes: 1.075.058.832 pesetas. Pre
supuesto de Servicio de Recau
dación de Contribuciones: pe
setas 59.253.000, y presupuestó 
del Consorcio para Fomento de 
la mejora ganadera: 39.367.364 
pesetas.

BIBLIOTECAS

Fueron aprobados los expe
dientes de creación de las Bi
bliotecas de Coca, Nava de la 
Asunción, San Ildefonso y Can- 
timpalos, asi como los respecti
vos proyectos de conciertos de 
tales ayuntamientos para su 
adscripción al Centro Provincial 
Coordinador de Bibliotecas.

CURSO SOBRE AGRICULTURA 
SEGOVIANA ANTE LA CEE

Se acuerda conceder a la Cá
mara Agraria Provincial una 
ayuda de 150.000 pesetas para la 
organización de un curso sobre 
«La agricultura segoviana ante 
la adhesión a la CEE».

FERIA DE ARTESANIA

Se conoció con satisfacción 
el resumen de resultados obte

nidos, en la V Feria de Artesanía 
de Segovia, elaborado por la 
Delegación Territorial de Indus
tria y Energía de la Junta de 
Castilla y León.

REPARACION DE CALLES 
SEGOVIANAS

Fueron aprobadas la relación 
de gastos efectuados por el 
equipo de bacheo de la Diputa
ción en la reparación de calles 
de la ciudad durante los meses 
de diciembre, febrero, marzo y 
abril, por importe de 1.320.165 
pesetas.

SOSTENIMIENTO DE UN 
SECRETARIO COMUN

Fueron informados favorable
mente los expedientes instrui
dos por la Consejería de Presi
dencia y Administración Territo
rial de la Junta de Castilla y 
León sobre las Agrupaciones In
termunicipales para sosteni
miento de secretario en común 
de Garcillán, Anaya y Carrascal 
del_Río, Cobos de Fuentidueña, 
San Miguel de Bernúy.

El jueves, reunión 
informativa sobre 
la adhesión 
de España a la CEE
Convocada por el Mi
nisterio de Agricultura

La Dirección Provincial del 
Ministerio de Agricultura, Pes
ca y Alimentación informa que 
el próximo jueves día 20, a las 
12 horas, tendrá lugar en el sa
lón de actos de la Caja de Aho
rros y Monte de Piedad de Se
govia una reunión informativa 
sobre la adhesión de España a la 
C.E.E.

A la misma asistirán José Ba- 
rreiro Seoane, secretario gene
ral del F.O.R.P.P.A., y Jesús 
López Sánchez-Cantalejo, direc
tor general del Instituto de Re
laciones Agrarias, ambos perte
necientes al Ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimentación.

II ENCUENTRO 
DE PINTURA 
AL AIRE LIBRE .

Mañana miércoles, se va a 
desarrollar el II Encuentro de 
Pintura al Aire Libre, que organi
za el Centro de Educación Espe
cial «Nuestra Señora de la Espe
ranza» y A.N.D.E. de Segovia, 
cuyo propósito inmediato es 
conseguir la mayor participación 
de los centros de enseñanza en 
la idea de la integración escolar 
y social del deficiente. En este 
encuentro participan alumnos 
de Preescolar, EGB y Educación 
Especial. Cada participante po
drá elegir la modalidad, el tema 
y la técnica libremente y aporta
rá el material necesario para la 
realización de su trabajo. Se 
otorgarán tres premios por ca
tegoría (preescolar y ciclo ini
cial, ciclo medio y ciclo supe
rior). El encuentro se iniciará a 
las 10,15.

«A todos los ciudadanos-as de 
Segovia y provincia:

Ante la política antisocial del 
Gobierno socialista y el recorte 
de pensiones, CC.OO. y otros 
sindicatos como última salida 
ante la imposibilidad de llegar a 
negociaciones, ha convocado 
una huelga general el 20 de ju
nio. Por lo tanto, os comunica
mos ante la posibilidad de para
lización de los medios de pro

CUBILLO

Las fiestas de San Antonio
La festividad de San Antonio 

de-Padua, la hemos celebrado 
con el esplendor de otros años, y 
con unos días de retraso moti
vado para que los hijos del pue
blo desplazados del mismo com
parecieran a tan entrañable fies
ta. En efecto, ha habido un cre
cido número de asistentes.

Como ya es habitual, las vís
peras se realizó el volteo de 
campanas, lanzamiento de cohe
tes e inauguración de las peñas.

Alegres dianas y pasacalles a 
cargo de los populares músicos 
Paco, Facundo e Isidro, hubo el 
primer día. A las 12 horas, so
lemne misa cantada por señoras 
y señoritas; acto seguido, pro
cesión con la imagen del santo; 
ultimada ésta, la ofrenda al mis
mo.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA

EDICTO '
Aprobada por esta lima. Alcaldía-Presidencia, me

diante Decreto de 21 de mayo de 1985, la admisión de 
solicitudes de canje de VALES para el Vertido de es
combros en el Vertedero municipal por los ahora vigen
tes, emitidos con anterioridad a estos, se hace público 
que dichas solicitudes se presentarán en el plazo impro
rrogable y UNICO de dos meses contados desde el día 
siguiente a la publicación de este edicto en el Boletín 
Oficial de la Provincia. Los vales no canjeados perde
rán su validez, considerándose caducados a todos los 
efectos. Las condiciones y procedimiento para el canje 
se hallan de manifiesto en las oficinas de la Administra
ción de Rentas de este Ayuntamiento.

Segovia a 22 de mayo de 1985.
EL ALCALDE.

Firmado: Miguel Angel Trapero y García

Lo que tenemos para Vd. 
es mucho más:

¿7-_C0RSATr "

El nuevo Opel Corsa TR 
4 puertas. o pel

Véalos en:
INNOVACIONES EN MARCHA.

c/SIETE PICOS N 20 (CARRETERA DE MADRID) TLF.425512 SEGOVIA

ducción y de servicios (Sanidad, 
transporte público, etc.), que 
comprendáis nuestra justa y le
gal reivindicación y que por lo 
tanto os abstengáis de utilizar 
los servicios de transporte, co
mercio y demás servicios"públi
cos excepto en caso de absoluta 
necesidad.

Todos-as a la huelga general 
legal. .

CC.OO.»

Como ya es costumbre, el 
Ayuntamiento invitó a todos los 
asistentes a degustar el sencillo 
pero grato refresco a la Casa 
Consistorial.

Por la tarde, torneo de mus, 
partidos de pelota y juegos in
fantiles. A las 21 horas, baile 
público muy concurrido de pú
blico y animado. A las 24 horas, 
velada y de madrugada la típica 
chocolatada.

A las 12 horas del dia siguien
te, misa aplicada por los difun
tos. Por la tarde, entrega de pre
mios a los triunfadores y segui
damente baile público, dándose 
por terminada la fiesta sobre las 
24 horas, con plena felicidad.

E.A.

GM

M.C.D. 2022
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LA LOSA CUELLAR

Polideportivo
(J. MARTIN, CORRESPONSAL)
Una inversión superior a los 3 

millones de pesetas se prevé reali
zar en los próximos años en los te
rrenos de propiedad municipal de 
Los Egidos, para construir unas 
importantes instalaciones deporti
vas que incluirán pistas de tenis, 
baloncesto, etc. Del presupuesto 
de contrata, el Ayuntamiento de 
esta localidad aportaría el 30 por 
100 mientras que el 70 por 100 es
taría a cargo de la Junta de Castilla 
y León.

Si se tiene la -luz verde- corres
pondiente de la Junta, la construc
ción podría iniciarse en un plazo 
no lejano y la inauguración y pues
ta en marcha pudiera realizarse 
antes de 1978. No hace falta des
tacar el interés de unas instalacio
nes de este tipo de las que, hoy 
por hoy. se carece tanto en La 
Losa como en otros pueblos cer
canos. No hay duda que de con
vertirse en realidad este proyecto, 
sería necesario destacar el impul
so dado al mismo por el actual al
calde de La Losa, Ferrando Man
tecas Piñuela, cuya labor cuenta

OLOMBRADA

COMENTARIOS SOBRE LA 
DECLARACION DE LA RENTA
(ABEL PECHARROMAN. CO

RRESPONSAL)
Llevamos unos dias en el pue

blo, que no se habla de otra cosa 
que de la declaración de la renta. 
Al parecer, el señor Boyer quiere 
llegar a todos los bolsillos, y de 
eso, tampoco se podia librar el 
agricultor. Demos a cada cosa lo 
suyo, y en cierto modo, no vemos 
mal esta medida. Si todos vamos 
algún dia a necesitar algo del Es
tado (llamémoslo Seguridad So
cial), es normal que todos pague
mos. Asi, la carga será más lleva
dera. A nadie nos gusta pagar, no 
vamos a negarlo, pero seamos 
sinceros, y veremos que a la larga, 
todo será en beneficio nuestro... y 
más en los tiempos que atravesa
mos.

Recogemos comentarios de ve
cinos del pueblo, labradores, cu
yos estudios sólo han sido la ce
bada, la hoz, y la azada, converti
dos hoy día en el tractor, cosecha
doras y otras herramientas simila
res e imprescindibles. A estos se
ñores (en las ciudades se les lla
ma... «la gente del campo»), se les 
exige llevar cierta contabilidad 
para luego hacer su declaración... 
Llevar un libro de entradas, sali
das, gastos, ingresos, benefi
cios... etc., etc. Los agricultores se 
preguntas: Este libro... ¿vale para 
algo? ¿Es que se creen en Hacien
da que nosotros somos secreta
rios, o empleados de oficina? 
¿Acaso nos negamos a pagar lo 
que se nos" pide?... ¿Les resulta 
tan difícil a los de Hacienda que 
cada labrador pague lo que le co
rresponda sin libros «ni leches»? 
Si por el gasoil dan una subven
ción con arreglo al terreno que 
cada uno labra, ¿por qué no hacer 
que por este mismo sistema cada 
uno tribute en su declaración, y el 
que mucho labre que mucho pa
gue? Si... si... no se precipiten. Ya 
adivinamos su contestación... ha
bría mucho fraude... no faltaría el 
engaño, y muchas cosas más. A 
esto, «las gentes del campo», les 
contesta: ¿Y donde no hay fraude 
hoy? Lo saber hasta los niños de 
la escuela: Fraude en los alimen-

en Los Egidos 
también con el apoyo del magnifi
co secretario de este Ayuntamien
to, Mariano García Zamorano. 
Aunque granadino de nacimiento, 
Mariano, como le conocemos to
dos aquí, lleva ya cerca de diez 
años de secretario y ah i está refle
jada en ese periodo, la gran labor 
que desarrolla en favor de La 
Losa.

Precisamente escribíamos ha
ce unos días sobre la creación 
de una agrupación de los ayunta
mientos de Ortigosa, La Losa y 
Navas de Riofrio para el manteni
miento de un secretario común. Al 
parecer existen en estos momen
tos algunas reticencias por parte 
de Ortigosa del Monte en relación 
con este tema. Confiamos en que 
se superen y pronto. Y confiamos 
en que el nombramiento recaiga 
en el señor García Zamorano, 
cuya profesionalidad y buen hacer 
ahí están para quien desee cono
cerlo; pero además le respaldan 
cerca de 25 años en estas tareas 
de secretario de Ayuntamiento, ci
fra que muy pocas personas igua
larán hoy en nuestra provincia.

tos, fraude en la Seguridad Social, 
fraude, en el paro, fraude, en el 
mismo dinero... y otros dos frau
des, muy al dia, que por demasia
do sabidos rehusamos especifi
car... lo entendemos todos... 
¿No?

El labrador («las gentes del 
campo») (perdón por la insisten
cia), sólo quiere que le dejen sacar 
a la tierra 5 espigas de trigo en el 
mismo terreno que antes sólo sa
caban dos. Por lo tanto, señores, 
encargados de que nadie escape 
sin pagar lo que le corresponda 
pagar: «La gente del campo» no 
quiere escapar. No escurre el bul
to, pero quiere facilidades para 
hacer sus pagos. No se lo compli
quen con tanta contabilidad, que a 
la hora de declarar, a nada condu
ce... o al menos, eso dicen ellos. Si 
en democracia, la opinión de to
dos cuenta ¿por qué no se estu
dian las normas que ellos hacen 
en sus comentarios? Ellos lo ven 
asi de fácil: Para el gasoil, tantas 
hectáreas. Pues para la declara
ción de la renta... las mismas. Ellos 
lo ven así. Claro, que a lo mejor, no 
tienen ni pizca de razón. No se nos 
debe olvidar que los que así pien
san y opinan... «son gentes del 
campo».

EL MERCADO DE GANADOS 
DE MEDINA DEL CAMPO

Se celebró el semanal mercado 
de ganado el cual se ha visto con
currido a pesar de que el cielo 
amenazaba lluvia no obstante éste 
transcurrió con la mañana nubla
da y con tiempo apacible.

En cuanto a las cotizaciones y 
ambiente este fue menor que el 
domingo anterior ya que tanto las 
ventas como los precios fueron 
más bajos que los del pasado 
mercado.

Se vendieron las ovejas grandes 
con más de 40 kilos de peso entre 
160 y 170 pts. kilo vivo; los pas
cuales sobre los 33/35 kg., entre 
180 y 210 pts; corderos recentales 
sobre 25 y 28 kilos entre 225 y 230

Concluyó el ciclo de conferencias 
sobre la droga

(JUAN PABLO QUEVEDO, 
CORRESPONSAL).

Se celebró el coloquio que 
ponía punto final a las conferen
cias sobre la droga organizado 
por la Federación de Asociacio
nes de Padres de Alumnos de 
los colegios públicos de Cué- 
llar.

El acto, al que asistieron unas 
seiscientas personas, fue abier
to por Celso Prieto, prior del 
Santuario de El Henar, quien 
actuó como moderador. Más 
tarde se pasó a la presentación 
de la mesa compuesta por Feli
pe Suárez, alcalde de Cuéllar, 
profesionales de la Medicina y 
Farmacia, profesores de los 
centros públicos de Enseñanza 
y propietarios de establecimien
tos comerciales de Cuéllar.

En primer lugar, intervino el 
alcalde, quien señaló que las 
drogas no son por desgracia 
utilizadas normalmente como 
antes para medicación, sino, 
que ahora son aprovechadas pa
ra la propia destrucción del 
cuerpo. El turno le llegaba a 
continuación a Mariano Moline
ro, farmacéutico, pasando a ex
plicar las sintomatologias, pro
ductos alucinógenos y riesgos 
que pueden llegar a ocasionar 
los inhalantes, y explicó la for
ma de utilización de estos agen
tes en nuestro servicio diario, y 
más de los escolares, que con
tienen esos extractos alucinó- 
genos. Terminaba la presenta
ción del tema, dando a conocer 
que, en Europa se empezó a 
actuaren este tema tras la muer
te causada por inhalantes de un 
niño de corta edad, Iniciando en 
esta fecha la llamada operación 
de alerta «fármaco-vigilancia de 
productos inhalantes*.

Más tarde, en 1982, la Gene
ralidad de Cataluña, realiza los 
únicos estudios hasta ahora en 
nuestro país, obteniéndose co
mo conclusión en todos ellos 
datos de vital importancia, que 
reclaman el deber de no infor
mar a los menores sobre el tema 
para asi no despertar su curiosi
dad.

Una vez terminada la exposi
ción del tema por cada uno de 
los representantes de los secto
res cuellaranos, se dio paso al 
coloquio, en el que, entre otras 
cosas, se cuestionó al alcalde 
sobre la posibilidad de cerrar 

pts; recentales sobre 20/22 kilos 
hasta 240 y 360 pts; lechazos so
bre los 15 kilos hasta las 380 pts; 
Lechazos corrientes entre 10 y 12 
kilos de peso hasta las 400 y 410 
pts., y los lechazos extras llegaron 
a las 425 y 430 pts.

En cuanto a ganado destinado 
para vida se cotizaron las ovejas 
emparejadas entre 10.000 y 
12.000 pts., ovejas abocadas a 
parir entre 8.000 y 8.500 pts., ove
jas vacias sobre las. 8.000 pts., y 
ovejas en producción de leche 
hasta 9.000 pts. algunos sementa
les entre 16.000 y 18.000 pts 
ejemplar.

Luvede

todos 1os garitos y estableci
mientos en los que «presumi
blemente» se consume droga.

Felipe Suárez respondió que 
los locales comerciales de Cué
llar tienen al dia sus licencias, 
al igual que una orden de cierre 
a ciertas horas de la noche.

★ * *

Según nos informa la Asocia
ción de Padres de Alumnos del 
Instituto Marqués de Lozoya de 
Cuéllar, referente al autobús pa
ra efectuar el traslado de estu
diantes universitarios a Vallado- 
lid dentro del próximo curso 85
86, éste se establecerá durante 
el próximo año por primera vez.

El traslado se efectuará dia
riamente con viaje de ida y vuel
ta, mañana y tarde.

El coste de este servicio será 
sufragado en un sesenta por 
ciento por organismos locales y 
provinciales y entidad benéfica, 
con lo que, podrían quedar los 
precios establecidos entre 215 y 
235 pesetas diarias.

BANCO
PARA SU OFICINA

DE SEGOVIA
NECESITA

UN GESTOR 
COMERCIAL

SE REQUIERE:
— Capacidad, experiencia y aptitudes 

para la gestión comercial
— Buen conocimiento de la plaza y pro

vincia
— Facilidad para relacionarse a todos 

los niveles.

FUNCIONES:
— Previa formación, será dedicado a la 

captación, incremento y desarrollo de 
servicios bancarios.

Interesados enviar datos personales y prof^’ 
sionales al Apartado N. ° 127 de Segovia» 

referencia «Gestor comercial»
ABSOLUTA RESERVA A COLOCADOS

SG - 40025847 M002

Por último, la Asociación de 
Padres, ruega a todos los inte
resados, hagan efectiva su ins
cripción antes del dia 27 de este 
mes, a representantes de la Aso
ciación, ya que, pasada esta 
fecha no se garantizan plazas 
disponibles.

El programa de las 
Ferias y Fiestas 
de San Juan 
y San Pedro

El Ayuntamiento ha dado a la 
publicidad el programa de las 
Ferias y Fiestas de San Juan y 
San Pedro, que se iniciarán el 
sábado próximo, día 22, fecha 
en la que será pronunciado el 
pregón, ya casi seguro que por 
el crítico de arte Santiago 
Amón.

El viernes próximo, EL ADE
LANTADO DE SEGOVIA ofre
cerá un número especial dedi
cado a las ferias, en el que in
cluirá el programa de festejos 
oficial.

M.C.D. 2022
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LEON
PREPAL y UPL convocan una 

manifestación leonesista 
para el día 29

El Partido Regionalista del País 
Leonés (PREPAL) y la Unión del 
Pueblo Leones (UPL) han solicitar- 
do al Gobierno Civil autorización 
para convocar una manifestación 
leonesista el próximo dia 29.

La convocatoria, que coincide 
con las tradicionales fiestas de 
San Pedro, ha sido suscrita por el 
sector del PREPAL que encabeza 
Iglesias Carreño y por el líder de 
UPL, el zamorano Arcadlo Loren
zo de Torres.

UPL convocó para el pasado 
cuatro de mayo una manifestación 
que no llegó a celebrarse al no 
contar con el apoyo de la platafor
ma leonesista de León en la que 
está integrado el alcalde de esta 
ciudad, el aliancista Juan Morano.

Alianza Popular (AP) ha anun
ciado que no apoyará la convoca

Si aun no es socio 
ahora es el momento
ü BUENOS REGALOS
Y MEJORES SERVICIOS!!

• 1 CITROEN “VISA”
• 1 LADA“2121”
• 1 GUZZI-5OO
• 10 ORDENADORES 

PERSONALES “SPECTRUM”
• 1OO CALCULADORAS “SANYO”
• 150 CHANDAL“ADA”
• 150 TOALLAS “ADA”
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toria por considerarla -oportunis
ta».

Adjudicado el proyecto 
de la estación 
de autobuses

La Consejería de Transportes, 
Turismo y Comercio ha adjudi
cado la elaboración del proyecto 
de construcción de la estación 
de autobuses de León a la em
presa «Ibérica de Estudios e In
geniería» (IBERINSA).

La nueva estación de autobu
ses de León estará ubicada en 
un solar de 10.000 metros cua
drados, cercano a la estación fe
rroviaria, y dispondrá de 30 dár
senas de estacionamiento y de 
una superficie de 2.500 metros 
cuadrados para el uso de viaje
ros.

El 23 de julio,
v Asamblea
Electoral
de CECALE

La Junta Directiva de CECA
LE, presidida por Eufemiano 
Fuentes Diez, se reunió para 
aprobar el calendario electoral 
de la Organización Empresarial 
Castellano Leonesa.

Estas nuevas elecciones se ce
lebrarán, siguiendo la norma es
tatutaria, debido al fallecimien
to del presidente Jesús Pascual.

El proceso electoral se cerrará 
el próximo 23 de julio con la 
elección del nuevo presidente 
por los representes de la asam
blea electoral. El plazo para 
presentación de candidaturas fi
naliza el 16 de julio.

año del socio 1985

Jornadas cultúrales-didácticas 
de inglés de Castilla y León
El grupo internivelar de In

glés, del Centro de Profesores 
de Burgos, está organizado con 
la Consejería de Educación y 
Cultura, las Jornadas Cultúra
les-Didácticas de Inglés de Cas
tilla y León, que tendrán lugar 
durante los días 23 al 27 de sep
tiembre próximo, en la citada

Original iniciativa turística: 
Gredos a caballo

El recorrido de la Sierra de 
Gredos a lomos de caballo, 
constituye una original iniciati
va turística del Gobierno de 
Castilla y León, los municipios 
serranos y los promotores pri
vados.

La Delegación Territorial de 
Transportes, Turismo y Comer- 

ciudad.
Los profesores interesados en 

la especialidad de las mencio
nadas jornadas, podrán infor
marse en la Delegación Territo
rial de Educación y Cultura, C/ 
Infanta Isabel 14, (Segovia), Te
léfono 43-74-61. - •

ció de la Junta de Castilla y 
León ha comenzado una labor 
de promoción del Macizo Cen
tral de Gredos, a través de visi
tas turísticas a caballo.

En la iniciativa colaboran los 
municipios serranos, que para 
atraeral turismo extranjero y 
nacional han realizado una cam
paña sanitaria y cultural, con el 
fin de acomodar sus estructuras 
de alojamiento a las exigencias 
de los visitantes.

En este sentido, se han for
mado mancomunidades de mu
nicipios para mejorar los acce
sos, perfeccionar los aspectos 
higiénicos, promocionar las ac
tividades culturales y recreati
vas, fomentar la construcción 
de instalaciones deportivas y 
dotara la zona de una adecuada 
atención a la salud en sus múl
tiples manifestaciones.

A su vez, los promotores pri
vados han colaborado con la 
aportación de dóciles caballos 
que conducen al jinete —por 
inexperto que éste sea— por 
cumbres y desfiladeros, ofre
ciéndole el contacto con la na
turaleza y la belleza del paisaje.

El recorrido turístico permite 
contemplarel nacimiento del 
Tormes, practicar la pesca en 
ríos trucheros, adentrarse en la 
espesura de los montes, reco
rrer las cañadas del jabalí, ho
llar las cumbres nevadas y ver 
desfilar a la cabra montés.

La excursión ecuestre de alta 
montaña permite alcanzar el Al
to de la Mira, a 2.343 metros de 
altitud, y divisar el Circo de Gre
dos y la Laguna Grande, entre 
otros torreones de roca y prade
ras de rica fauna y flora.

Los recorridos turísticos a ca
ballo suelen partir del pueblo de 
Hoyos del Espino, con desvia
ciones hacia los términos muni
cipales de Navarredonda de Gre
dos, Bohoyo, Barajas, Navace- 
peda de Tormes y Hoyos del 
Collado, entre otros.

Esta iniciativa turística a lo
mos de caballo, pretende pro- 
moclonaruno de los más bellos 
parajes montañosos y, como 
consecuencia, lograr mejor cali
dad de vida para los pueblos 
limítrofes.

JESUS G. OLMEDO 
 (Efe)

Si este espacio 
lo ocupara 
su ariuncio, 
le verían miles 
de lectores

M.C.D. 2022
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Altos cargos de 
la Administración 
se aumentan 
el sueldo en 
un 20 por ciento

Madrid. - La Comisión Eje
cutiva Confederal de UGT esti
ma que -no es de recibo" la de
cisión de incrementar -en al
gunos casos hasta casi el 20%- 
los salarios de altos cargos de 
la Administración Publica y las 
dietas de las personas integra
das en los consejos de admi
nistración de empresas públi
cas. "Es una contradicción su
mamente grave que los mis
mos que piden moderación a 
los trabajadores no apliquen el 
mismo criterio cuando se trata 
de las rentas de los altos car
gos-.

Los incrementos salariales, 
derivados de la Ley de Medi
das Urgentes para la Reforma 
de la Función Publica, y el au
mento de las dietas señaladas 
se debe a una decisión del Mi
nisterio de Hacienda Estos 
hechos han originado en UGT 
-una sorpresa no exenta de 
malestar», según un comuni
cado del sindicato socialista.

Autoliquidación 
de compañías 
aseguradoras

Madrid.- El presidente de la 
Comisión Liquidadora de Entida
des Aseguradoras. Alvaro Muñoz, 
dijo ayer que 32 compañias de se
guros se encuentran en la actuali
dad en proceso de liquidación por 
parte de la Comisión y otras 34 en 
fase de autoliquidación.

Alvaro Muñoz añadió que el pre
supuesto de la Comisión para este 
año se eleva a 1.500 millones de 
pesetas.

El número total de compañias 
aseguradoras registradas en Es
paña es de algo más de 600, de las 
cuales, alrededor de la mitad po
drían pasar a la Comisión Liquida
dora. aunque un número impor
tante de las mismas optaría por la 
reposición del capital o la fu
sión.-Efe

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

BANCOS
Bilbao ..................347
Bankinter ...... 208
Central ................323
Esp. Crédito ... 340
Exterior .............. 199
Hispano ..............159
Popular................339
Santander ..........344
Vizcaya............... 432

INV. MOBILIARIA

347
208
322
339
199
161
334
344
430

Fasa Renault .. — P. 76
Motor Ibérica . 51,50 51
Ponferrada ... 27,50 28
Tubacex.......... 45 47

QUIMICAS
Cross ............ 43 42,25
Papelera Esp. 35 35,50
°etróleos .... 137,75 EX 135
Petromed . . .506 504
Resinera............240 —
Sniace .......... 63 —

Cartinbao .. . .. 
Fibansa...........  
G Inversiones 
Patrisa ...........  
Popularinsa ...

ELECTRICAS

. 185
• 231,50

105
. 275
■ 339

185
D. 232
105
273
335

INMOBILIARIAS Y 
CONTRUCCIONES
Dragados........ 143,50
Urba Metro ... 457
Urbis................ 51
Vallehermoso . 52,25

140 
450

52
52

Española ........ 78,75 78,75
Fecsa .............. 66,25 67
Iberduero........ 89 90,50
Sevillana ........ — 68,25
U. E Penosa .. 64,25 62,50

SIDERÓMETALURGICAS

ALIMENTACION
Ebro ................... 665
El Aguila .......... 175
Koipe ................ _
Tabacalera........ 213

665

212

Altos Hornos .
Citroen Hisp. . 
Duro Felguera

. 27

. 285

27 •
38

278

VARIAS
Catalana Gas .. 110
Telefónica ........123,25

109
122

Fraga, contrario a que se 
negocie con los terroristas

Madrid.— El presidente de 
AP, Manuel Fraga, afirmó que 
lo único que excluye su partido 
en la lucha contraterrorista es 
«la rendición», que para él es 
«la negociación con los terroris
tas».

Fraga ratificó su afirmación 
hecha en Pamplona y Vitoria re
ferente a que en seis meses, que 
definió como un plazo razonable 
de tiempo, AP terminaría con el 
terrorismo.

Fraga aseguró que las medi
das a adoptar «las conoce todo el 
mundo y, las más de detalle, 
cualquier capitán de la Guardia 
Civil», y citó entre ellas, «no to
lerar apologías del terrorismo.

Desconcierto y malestar por los 
sistemas de clasificación del Ejército

Madrid.- Importantes sectores 
del Ejército de Tierra piensan que 
los sistemas de clasificación del 
Ejército producen desconcierto y 
malestar y demandan la aproba
ción urgente de una tabla objetiva 
de haremos. Fuentes oficiales del 
Ministerio de Defensa han recono
cido a «Ya» las pegas del sistema, 
pero han negado que ahora exista 
la posibilidad de libres manipula
ciones.

La orden del Ministerio de De
fensa, por la que se permite al 
Consejo Superior del Ejército mo
dificar la clasificación para la reali
zación del curso que posibilita el 
ascenso al generalato de las dis
tintas promociones, ha causado 
desconcierto y malestar entre los 
militares, que piensan que los cri
terios objetivos de clasificación 
han desaparecido totalmente y 
solicitan la aprobación inmediata 
de una tabla de haremos.

El párrafo más conflictivo de la 
orden señala que la experiencia 
adquirida en la aplicación del re
glamento de clasificación -acon
seja revisar las atribuciones del 
Consejo Superior del Ejército, en 
orden a modificar la clasificación 
en aquellos casos en que por los 
informes de que disponga, o por 
otras circunstancias, estime pro
cedentes la inclusión o exclusión 
del grupo preferente de alguno o 
algunos de los integrantes del gru
po a clasificar».

no decir tonterías y, por supues
to, no tolerar desmantelamien- 
tos, y aislamientos de los servi
cios de información».

Manuel Fraga "hizo estas 
afirmaciones después de presi
dir el Comité Ejecutivo de Alian
za Popular en el que, entre otros 
temas, el diputado Antonio Rol 
presentó un informe sobre el te
rrorismo. .

El político rechazó que AP 
propugnará únicamente medi
das policiales en la lucha contra
terrorista, y se preguntó si es 
«serio» que en el País Vasco 
existan casi el mismo número de 
guardias civiles procesados que 
de terroristas.

Esta orden se aplicará a la XI 
promoción, que fue clasificada en 
febrero pasado y cuyos resultados 
se desconoce si han sido estudia
dos por el Consejo Superior del 
Ejército, cuyas deliberaciones son 
secretas.

Fuentes oficiales del Ministerio 
de Defensa han afirmado que esta 
orden era una necesidad y que el 
ministro de Defensa no tiene nada 
que ver en la clasificación, cuyos 
cambios podrán ser introducidos 
por el Consejo Superior.

«El problema -añade la citada 
fuente- es encontrar los haremos, 
que resulta muy complejo y un 
verdadero lío, mientras que en los 
otros Ejércitos es más fácil. De to
das formas, el Consejo sólo inter
vendrá en los casos indispensa-' 
bles».

EN POCAS 
LINEAS

A 1.163 millones de pesetas as
ciende la cuantía global del frau
de detectado el mes de septiem
bre del pasado año en la Aduana 
de Barcelona, afirmó el director 
general de Aduanas, Miguel 
Angel del Valle.

El presidente de la Compañía 
Telefónica, Luis Solana, anunció 
ayer ante la junta de accionistas 
que se va a adelantar la fecha de 
pago del dividendo al dia 24 de 
este mes, haciéndose efectivas 
30 pesetas por cada acción anti
gua.

En un 60 por ciento se ha esti
mado la participación en la huel
ga contra la privatización de la 
Empresa Nacional de Turismo 
(ENTURSA) convocada ayer por 
las centrales sindicales CC.OO. 
y USO. De los aproximadamente 
1.900 trabajadores con que 
cuentan los once hoteles y tres 
«catering» de ENTURSA en to
do el territorio nacional, secun
daron la huelga unos 1.150.

El ministro de Agricultura, Pes
ca y Alimentación, Carlos Ro
mero, informó ayer tarde a las 
organizaciones agrarias, de ám
bito nacional, sobre el contenido 
de los acuerdos con la Comuni
dad Económica Europea.

El ex-ministro de Hacienda Jai
me García Añoveros se ha In
corporado, como militante, al 
Centro Democrático y Social 
(CDS), que preside Adolfo Suá- 
rez, informan fuentes del par
tido.

Esta mañana, en Santurce

GUARDIA CIVIL ASESINADO 
DE UN TIRO EN LA NUCA
Santurce (Vizcaya).— El 

guardia civil Eugenio Recio 
García, de 51 años, murió de un 
tiro en la nuca a las 07,50 horas 
de hoy, en Santurce (Vizcaya).

El agente asesinado había na
cido en Pitiegua (Salamanca) y 
llevaba unos veinte años en el 
País Vasco. Casado y padre de 
seis hijos, Eugenio Recio residía 
en la localidad costera de San
turce, a unos 15 kilómetros de 
Bilbao.

El atentado se produjo cuando 
el guardia civil caminaba por la 
calle Las Viñas, para tomar un 
transporte y dirigirse a su lugar 
de trabajo, en la Comandancia 
del Cuerpo en La Salve-Bilbao.

Cuando Eugenio Recio pasó 
junto a un automóvil aparcado 
en la citada calle, uno de sus 
tres ocupantes bajó de vehículo 
y efectuó un solo disparo de pis
tola dirigido a la cabeza de la 
víctima, a la que alcanzó en la 
nuca y ocasionó la muerte en el 
acto.

Seguidamente, el autor del 
disparo y sus acompañantes 
huyeron en el automóvil, un 
«R-18» de color rojo, de cuya 
matrícula se sabe que es Bl- 
6038.

Nada más producirse el aten
tado, un ciudadano anónimo lla
mó por teléfono a la Policía Na
cional y dio cuenta de lo que ha
bía ocurrido.

El cadáver de Eugenio Recio 
quedó tendido en el suelo, en 
medio de un charco de sangre, 
en la confluencia de las calles 
Las Viñas y cartero Germán.

Según declaraciones de un 
testigo, el individuo que realizó 
el disparo se encontraba leyen
do una revista en el interior del 
citado vehículo cuando pasó el 
guardia civil, que venía de su 
domicilio, situado en el número 
4 de la Travesía Buyón.

Solidaridad con los 
jueces destinados 
en el País Vasco

Tres mil jueces europeos, 
miembros de la Asociación Euro
pea de Magistrados para la Demo
cracia y la Libertad, creada el pa
sado fin de semana en Estrasbur
go, firmaron un comunicado en el 
que expresan su solidaridad con 
los jueces que están destinados 
en el País Vasco español, ante las 
presiones de que han sido objeto 
por parte de distintos políticos de 
nuestro país, según «Diario 16»

Normas para los casos 
de secuestros en las cárceles

Madrid.— La Dirección Ge
neral de Instituciones Peniten
ciarias ha establecido unas nor
mas, que han sido enviadas a 
todos los centros de España, pa
ra los casos en que se produzcan 
secuestros en el interior de las 
cárceles.

En una circular, a la que ha 
tenido acceso Efe, se prohíbe 
terminantemente la entrada a 
los centros de los medios de co
municación , aunque ello sea una 
exigencia de los secuestradores.

También se prohíbe el sumi
nistro a los autores del secuestro 
de drogas, fármacos y otras sus
tancias que contribuyan a alte
rar el estado normal de las per
sonas. Unicamente, y con pres
cripción del médico, se podrá 
facilitar algún calmante.

■ La primera reacción de los di

En el lugar del hecho ha sido 
hallado un casquillo de bala del 
calibre 9 milímetros «parabe- 
llum», marca «SF» y con fecha 
de fabricación en el año 1978.

Doce guardias 
civiles, citados 
a declarar

San Sebastián.- Doce guardias 
civiles comparecerán mañana 
miércoles ante el Juzgado de Ins
trucción número uno de San Se
bastián a un reconocimiento en 
rueda en relación con una denun
cia por presuntas torturas.

El denunciante fue detenido por 
la Guardia Civil por presunta cola
boración con bandas armadas y 
fue condenado por la Audiencia 
Nacional por esa causa a seis me
ses y un dia de prisión.-Efe

Concluye la huelga 
de hambre 
de presos de ETA

San Sebastián.— Veintisiete 
presos de los Comandos Autó
nomos Anticapitalista y ETA 
pm, recluidos en la cárcel de Al
calá Meco (Madrid), han con
cluido la huelga de hambre ini
ciada el pasado dia 12 de junio.

Según informaron en rueda 
de prensa celebrada en San Se
bastián abogados y familiares 
de los presos, estos han depues
to su actitud el pasado sábado, 
al haberse suspendido la san
ción disciplinaria que originó la 
protesta, debida a las heridas 
sufridas por un funcionario de la 
prisión al que cayo un liquido tó
xico que había sido colocado so
bre una puerta.

A este respecto, el Juzgado 
de Instrucción de Alcalá de He
nares ha remitido a la Audiencia 
Nacional las diligencias instrui
das a 19 presos de ETA por su
puesta agresión a un funciona
rio.

La agresión sucedió el 28 de 
abril en la cárcel de alta seguri
dad de Alcala-Meco, cuando ca
yó sobre el funcionario Antonio 
Vicente un cubo de aguafuerte 
que había sido colocado en el 
quicio de una puerta.

El funcionario resultó con 
quemaduras en los ojos y se 
encuentra todavía de baja, al no 
haberse recuperado plenamente 
de los problemas de visión que 
padece.- Efe. 

rectivos de los centros donde 
ocurra un secuestro será avisar 
a la Dirección General y a la au
toridad gubernativa para que, si 
es necesario, envíe a las fuerzas 
de orden público.

La situación creada en el cen
tro se estudiará por la Dirección 
General y el gobernador civil y. 
si se acordara la entrada de la5 
fuerzas al interior de la cárcel, Ia 
operación se llevará a cabo en la 
forma que lo estime el jefe que 
las mande.

Mientras no se produzca la 
entrada de la Fuerza Pública, l° 
que ocurra en el interior del cen
tro será responsabilidad exclu
siva del Ministerio de Justicia.

En caso de que se présenle e 
juez .instructor, añade la circu
lar, se le pondrá en conocimieh' 
lo de los hechos y se cumplirá lo 
que ordene.- Efe.
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La Armada portuguesa hundió 
dos balsas con once pescadores 
en aguas españolas

Madrid.- Dos balsas salvavidas 
en las que se encontraban once 
pescadores españoles, pertene
cientes a los barcos «Princesa 
Cristina» y «Niños Rafael Luisita». 
fueron ametralladas y hundidas en 
aguas territoriales españolas, por 
el buque de la Armada portuguesa 
«Cunene». a solo catorce millas 
del puerto onubense de Isla Cristi
na. según informó el programa ra
diofónico «Onda Pesquera».

Según las declaraciones reali
zadas al citado programa por Juan 
Cortes, patrón del «Niños Rafael 
Luisita» y el patrón armador del 
«Princesa Cristina», los hechos 
ocurrieron el pasado 8 de jumo 
cuando ambos pesqueros nave
gaban frente a las costas onuben- 
ses y se acercó el citado buque 
luso, desde el que se dio la orden 
a los pesqueros para que se diri
gieran al puerto de Faro.

Los patrones de los pesqueros 
comunicaron al comandante de la 
patrullera portuguesa que se en
contraban en aguas españolas y 
que no teman que obedecer a nin
gún buque de la Armada de otro 
país que no fuese España •

Según las citadas fuentes, el co
mandante portugués ordenó a sus 
hombres que remolcaran a la fuer
za a los dos pesqueros, momento 
en el que los pescadores españo
les decidieron arrojar las lanchas 
salvavidas y permanecer en aguas 
españolas, aunque ello supusiera 
el abandono de los barcos.

ABANDONO
DE LAS EMBARCACIONES

Los seis tripulantes del «Prince
sa Cristina» y los cinco del «Niños 
Rafael Luisita» abandonaron sus 
barcos, que fueron recogidos por 
personal de la Armada portugue
sa. y conducidos hacia Faro, 
mientras que los once tripulantes 
quedaban en el mar.

Según las citadas fuentes, el 
buque de la Armada regresó dos 
horas después con la orden de de
tener a los once pescadores,, por 
lo que Juan Cortés decidió lanzar 
el radio baliza que llevaba a bordo 
be la balsa, al igual que hizo el pa
trón del «Princesa Cristina», con el 
f*n de solicitar ayuda y señalar el

x PREMIA

SUS CLIENTES

En el sorteo realizado en combinación con la 
Lotería Nacional del 15 de junio ha corres
pondido el premio al boleto número

97.843
a quien corresponde un
TV color ITT 22” modelo Standard o 
un VIDEO SANYO, a elegir

Los números:
07.843 
17.843 
27.843 

37.843
47.843
57.843

están premiados con un transistor SANYO.

Los clientes de REVOLTOSA que tengan í 
estos boletos pueden pasar a retirar su premio j 
a partir de mañana.

lugar exacto en el que se producía 
la detención.

El propio comandante portu
gués apuntó con su arma a la ca
beza del «Niño Rafael Luisita». 
pese a lo cual el radio baliza fue 
lanzado al agua, e inmediatamen
te alertó al centro francés de Tou- 
louse, donde quedó registrada la 
señal y su srtuación.exacta.

Siempre de acuerdo con las 
mismas fuentes, el comandante 
del buque portugués disparo en
tonces al radio baliza, que quedo 
inutilizado, y ordenó a sus hom
bres que dispararan a su vez con
tra las balsas en las que se encon
traban los pescadores.

Una vez hundidas las balsas, los 
pee/ adores españoles fueron 
conducidos al puerto de Faro, 
donde ingresaron duránte cuaren
ta y ocho horas en prisión. Esta 
circunstancia fue aprovechada 
por desconocidos a saquear los 
barcos españoles.

El Gobierno pretende que 
las Cortes trabajen en julio

Madrid.- El Gobierno remitirá el 
próximo jueves al Congreso de los 
Diputados una comunicación ofi
cial por la que solicita la habilita
ción en julio de un periodo extraor
dinario de sesiones para debatir 
un conjunto de leyes concretas. 
En las mismas no figurará el deba
te sobre la OTAN, como ya anun
ció el presidente del Gobierno el 
pasado jueves.

Castellano acusa 
a González

Madrid.-Pablo Castellano, pre
sidente de la Comisión de Jus
ticia del Congreso, ha acusado a 
Felipe González de puentear al 
Partido Socialista al manifestar a 
Otr que «Presidencia del Gobierno 
y la secretaria general del PSOE 
-ambos cargos ocupados por Fe
lipe González- están pasando del 
partido, y eso no es estatutario», y 
añadió que la política del Gobier
no «es un fracaso para el obrero».

67.843
77.843
87.843

Veintitrés familias 
se encierran en el 
templo de la 
Patrona de Ceuta

Ceuta.- La junta parroquial 
ceuti decidió ayer el cierre del 
templo de Santa María de Africa, 
Patrona de la ciudad, en el que 
veintitrés familias, con todos sus 
enseres permanecen encerradas 
desde hace un mes en petición de 
vivienda.

Con el encierro, estas 23 fami
lias -unas 80 "personas- quieren 
denunciar la necesidad de una vi
vienda digna en una ciudad en la 
que existe un grave problema de 
carencia de viviendas.

La junta parroquial ofreció a los 
encerrados, a cambio de abando
nar el templo, dirigir un comunica
do a la opinión pública firmado por 
los párrocos y en el que se solicita
ba a las autoridades una rápida 
solución al conflicto.

Ante la negativa de los recluidos 
en el santuario, el vicario ordenó el 
cierre del Templo de la Patrona de 

ciudad a todos los cultos.

SUCESOS |-
DETENIDO UN PRESUNTO PARRICIDA EN TOMELLOSO

Este periodo extraordinario se 
prolongará durante todo el mes de 
julio y se hace extensivo al Sena
do, de tal forma que la ley de 
aguas, la reforma de las pensio
nes. la ley reguladora del IVA y la 
ratificación del tratado de adhe
sión a la CEE, puedan plasmarse 
en el «Boletín Oficial del Estado» a 
finales del próximo mes.

El Consejo de Ministros del pró
ximo miércoles decidirá definitiva
mente si son éstas las únicas leyes 
para las que pide habilitación ex
traordinaria. Especial urgencia re
viste la aprobación de la ley orgá
nica de autorización para la adhe
sión de España a las Comunida
des Europeas, dado que el Go
bierno no se sentiría con «fuerza 
moral» para pedir celeridad a los 
Parlamentos europeos en la ratifi
cación si las propias Cámaras le
gislativas del nuevo pais miembro 
no han hecho lo propio.

Esta previsto que el próximo día 
25 esta ley de dos artículos que 
autoriza la ratificación sea vista en 
pleno, y aún persiste la duda sobre 
si el Grupo Popular presentará una 
enmienda a la totalidad, l o s  servi
cios jurídicos del grupo de la opo
sición estudian minuciosamente 
los dos únicos párrafos que cons
tituyen la ley, aunque la decisión 
política de presentar enmienda 
será tomada el próximo jueves, 
cuando el portavoz del grupo, Mi
guel Herrero y Rodríguez de Mi
ñón, regrese de Estados Unidos y 
mantenga una reunión con el pre
sidente de la coalición, Manuel 
Fraga.

Tomelloso (Ciudad Real).—Julián Moreno Cañas, de 50 
años, soltero, natural y vecino de Tomelloso, ha sido deteni
do como presunto autorde la muértedesu madre, María 
Cañas Romdro, de 76 años.

El detenido avisó a un médico para que certificara el falle
cimiento de su madre, a la que, según dijo en un primer 
momento, había encontrado muerta al regresar del campo.

El médico desconfió de estos motivos y no quiso extender 
el certificado, avisando al juez. El forense determinó que la 
muerte se había producido de forma violenta y que además, 
María Cañas llevaba ya varias horas cadáver.

Posteriormente, el presunto parricida, que parece ser que 
no está en pleno dominio de sus facultades mentales, declaró 
que la noche anterior habia propinado una fuerte paliza a su 
madre, posible motivo de la muerte. —Efe

UN MUERTO Y SIETE HERIDOS, ARROLLADOS 
POR UN CAMION .

Málaga.—Una persona ha muerto y siete han resultado 
heridas, cinco de ellas gravemente, al invadir la carretera 
costera de Benalmádena un camión hormigonero.

El camión, matrícula M-2790-AK, atropelló a un joven de 
14 años, que murió, y arrolló a cuatro turismos, de los que 
dos circulaban por la carretera y los otros dos estaban apar
cados.

El accidente, ocurrido ayer, podría haber tenido conse
cuencias más graves ya que, tras arrollar a los turismos, el 
camión cayó sobre la terraza del restaurante Vista Alegre, 
situado en la playa Santa Ana, que a esas horas estaba vacio.

Se desconocen las causas por las que el camión invadió la 
carretera, ya que procedía de una calle en cuneta, perpendicu
lar a la linea de la playa paralela a la carretera.

La victima es Francisco Jiménez González, hijo de un 
empleado municipal de «Benalmádena, que circulaba a pie 
por la zona y se dirigía a pescar.

El conductor del camión, Andrés Gómez Martín, de 52 
años, está internado en la residencia Carlos Haya, en estado 
muy grave. Otros cuatro heridos han sido internados también, 
con politraumatismos de carácter grave.

Dos de los heridos fueron atendidos de lesiones leves en 
una casa de socorro. —Efe

APARECE EL CADAVER DE UNA MUJER 
ARROLLADA POR UN TREN

Paradeladel Río (León). —El cadáver de la ciudadana 
portuguesa Rosa Gonsalves Alves, de 32 años, que fue arro
llada por un tren, apareció en la vía férrea cercana a esta 
localidad leonesa.

Por el momento, se desconocen las circunstancias en las 
que Rosa Gonsalves, cuyo cadáver presentaba varios miem
bros mutilados, fue arrollada por el tren.—Efe

APREHENDIDOS 357 KILOS DE HACHIS 
EN LA COSTA DE MELILLA

Ernest Uuch

«Que me cesen 
suavemente»
" Madrid.-«Espero que si me ce
san, me lo digan suavemente. 
Pero no se habla de mi en los pa
peles. Ahora, no me recato en de
cir dos cosas: Primero, si me ce
san, trabajaré hasta el último mi
nuto exactamente igual que si tu
viera que durar tres o cuatro años. 
La verdad es que no pienso en 
nada de esto. Ahora he encontra
do el gusto al trabajo. No me ale
graría cesar», declaró ayer a «Las 
mañanas de Radio-1»de RNE, Er
nest Lluch, ministro de Sanidad.

Madrid. —Fuerzas de la Guardia Civil de la Comandancia 
de Melilla hán aprehendido un alijo de droga de 357 kilos de 
hachís, valorados oficialmente en 107.100.000 pesetas.

El servicio se efectuó en la playa La Serena, término de 
Roquetas, al observar una embarcación sospechosa de la que 
descendió un individuo con un extraño bulto.

Los agentes siguieron su rastro y descubrieron en una 
oquedad de la playa 16 bultos con hachís.

Posteriormente detuvieron al presunto traficante, Boucine 
Abad, de 36 años, natural de Mador (Marruecos), que pasó a 
disposición judiqial.

La Guardia Civil informó que el destino de la droga era Ho
landa.—Efe

CAMIONERO PORTUGUES DETENIDO POR INTENTAR 
EVADIR DINERO

Varin (Orense). —Fuerzas del grupo fiscal de la Guardia 
Civil del puesto fronterizo de Feces de Abajo (Verin) han 
detenido al camionero portugués José da Silva, que intentaba 
evadir 900.000 pesetas.

José da Silva, de 43 años, natural y vecino de Chaves 
(Portugal), llevaba el dinero en una pequeña bolsa que oculta
ba en el interior de una chaqueta.

El detenido ha declarado que el dinero l§ traía desde 
Vizcaya, lugar del que regresaba conduciendo un camión de 
matrícula portuguesa. —Efe
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del avión de TWA

situación de los pasajeros
Secuestro

Confusa
Crece la confusión en torno al 

estado de los rehenes del ■<Boeing 
727» de la compañía norteameri
cana «TWA», pues mientras el 
avión iniciaba operaciones de 
abastecimiento, el líder del movi
miento chiita «AMAL», Nabih Berri 
confirmaba que los rehenes per
manecían dentro del aparato.

En un principio, Berri ofreció 
una rueda de prensa durante la 
cual informó de que los 32 rehenes 
norteamericanos habian sido tras
ladados a diferentes lugares de 
Beirut.

El líder chiita explicó que habia 
dado la orden del traslado ante la 
aparición de barcos israelies en la 
costa hbanesa y la posibilidad de 
una operación sorpresa de resca
te por parte de Estados Unidos o 
Israel.

Al parecer, un grupo especial 
antiterrorista estadounidense se 
desplazó a Oriente Medio y el por- 
taviones nuclear «Nimitz» y el des
tructor portamisiles «USS Kidd» 
están en alerta máxima en el Medi
terráneo.

El portahelicópteros «Saipan», 
con 1.000 tripulantes y 1.000 in
fantes de Marina, partió esta ma
drugada del puerto español de 
Benidorm (costa mediterránea).

Nabih Berri, que es ministro de 
Justicia y ministro para el Sur del 
Líbano, no precisó si los rehenes 
se encontraban juntos y añadió 
que los piratas de! aire continúan a 
bordo del aparato con el piloto y el 
copiloto del avión.

Mientras tanto, fuentes de la 
compañía libanesa «Middle East 
Airlines» (MEA) aseguraba a Efe 
que los pasajeros y la tripulación 
se encontraban en el aparato.

Algunos periodistas, antes de 
ser expulsados de los lugares de 
observación que ocupaban, dije
ron que pudieron ver cómo varios 
automóviles se acercaron al avión, 
lo que indujo a considerar que 
«AMAL» no quería que presencia
ran el traslado.

Posteriormente fuentes de 
«AMAL» señalaron que los rehe
nes continuaban dentro del avión.

Todas estas informaciones con
trapuestas llevan a la conclusión 
de que el aparato de los 40 rehe
nes del comando del grupo «Yihad 
(Guerra Santa) Islámica» que el 
viernes secuestró el «Boeing-727» 
es una incógnita. '

Por otra parte, fuentes de la Em
bajada norteamericana en Beirut 
confirmaron que Robert McFarla-

PANORAMICA
FRANCIA: El presidente de Re
nault, George Besse, presentó 
ayer al comité sindical de la em
presa el plan de saneamiento de la 
compañía, que comporta la su
presión de 21.000 puestos de tra
bajo para fines de 1986.

NICARAGUA: Un grupo de gue
rrilleros «contras» dieron muerte a 
cuatro milicianos sandinístas, seis 
campesinos e hirió a otros quince 
durante una incursión «mercena
ria» en la zona norte de Nicaragua, 
indicó hoy el Ministerio de Defen
sa.

EE.UU.: Un gran jurado federal 
de California acusó hoy formal
mente a Jerru Withworth, oficial 
retirado de radio de la Marina nor
teamericana y amigo de John Wal- 
ker, de conspirar en la entrega de 
material secreto estadounidense a 
la Unión Soviética.

LIBANO; El movimiento chiita y el 
Frente de Salvación Nacional Pa
lestino (FSNP) (palestinos pro si
rios contrarios al lider de la OLP, 
Yaser Arafat) firmaron anoche un 
acuerdo, según noticias llegadas 
de Damasco.

SOLIVIA El ministro boliviano 
del Interior, Gustavo Salazar, afir
mó que si los militares bolivianos 
refugiados hasta ahora en Espa
ña, por su implicación en el se
cuestro del prasiden;e Hernán Si
les Zuazo, regresan al país, serán 
detenidos.

ne, consejero de Seguridad Na
cional del presidente Ronald Rea
gan y antiguo enviado especial de 
la Casa Blanca a Oriente Medio, 
pidió a Berri que permita la libera
ción de los rehenes, lo que «está 
en sus manos».

McFarlane, que llamó a Berri 
por teléfono, escuchó la petición 
del líder chiita de que el secuestro 
no se solventara por medios mili
tares, a lo que el funcionario esta
dounidense, según fuentes de 
«AMAL», dio su conformidad.-Efe

Corbachov no viajará a la ONU 
en octubre

Moscú.- El «número uno» soviético, Mijail Gorbachov, no viajará a la 
sede de Naciones Unidas este año en la apertura de la Asamblea Gene
ral, según su más resciente interlocutor, el empresario estadounidense 
Am.and Hammer.

Según el empresario norteamericano, que se ha entrevistado con to
dos los máximos dirigentes soviéticos desde la creación de la Unión So
viética, Gorbachov «no tiene prisa» en llevar a cabo la prevista «cumbre» 
con el presidente Ronald Reagan.-Efe

Roma.— Giovanni Pandico, 
«arrepentido» de la Camorra y bra
zo derecho del jefe de esta organi
zación mafiosa napolitana, Raf- 
faele Cutolo, podría declarar ante 
el Tribunal de Roma que juzga el 
atentado contra el Papa Juan Pa
blo II.

El jurado aceptó también incluir 
en las actas del proceso una copia 
de una información aparecida ayer 
en.el semanario «L'Espresso» en 
la que se afirma que la «pista búl
gara» fue «inspirada» a Ali Agca 
por los servicios secretos italia
nos.

El Tribunal se reservó también la 
petición del abogado Manfredo 
Rossi, defensor de los búlgaros 
Ayvazov y Vassiliev, de que Pandi
co declare después de los interro
gatorios en curso.

Según «L’Espresso», que publi
ca una entrevista con Pandico, los 
servicios secretos italianos acep
taron retrasar el traslado de Cutolo 
desde su cárcel a petición propia.

IMPUESTO SOBRE EL PATRIMONIO

Si su patrimonio es 
' superior a 

\ 4 millones, 
Vd.debe
declarar

• Si Vd. es titular de bienes o derechos 
de contenido económico, y su Base 
Imponible es superior a 4 millones de 
pesetas, tiene la obligación de presentar 
la declaración del Impuesto sobre el 
Patrimonio

• Antes de calcular la cuota a ingresar, 
deduzca de la Base Imponible: 
6.000.000 ptas. con carácter general. 
También puede deducir: 
3.000.000 ptas. por matrimonio. 
750.000 ptas. por cada hijo menor de 
25 años, con derecho a deducción

1.500.000 pías, por hijo invidente, 
gran mutilado, gran inválido o subnormal.

• Recuerde que debe presentar esta 
declaración junto con la de la Renta, 
hasta el 20 de Junio, o hasta el 1 de Julio 
si aquella fuera negativa o a devolver.
El pago nunca podrá ser fraccionado.

• No olvide presentar su declaración 
adjuntando fotocopia del D.N.I. de los 
firmantes. Si es Vd. profesional, agricultor, 
empresario o artista, adhiera al documento 
de ingreso la etiqueta identificativa de que

• Si tiene cualquier duda, no deje de 
acudir a la Qficina de Información de su 
Administración o Delegación de 
Hacienda.
HORARIOS
Mañanas: de 9 a 2. , ,
Tardes: de 4 a 6 (sólo en Delegación e 
Hacienda).
Sábados: sólo mañanas. |

• También puede utilizar, si lo desea, e 

teléfono 43 09 62 
si vive en la provincia de Segovia

Atentado a! Papa

Un «camorrista» quiere declarar
Agca se contradice de nuevo

A cambio, el entonces jefe del 
contraespionaje militar, general 
Pietro Musumeci, pidió a los 
miembros de la «Nueva Camorra 
Organizada» encarcelados con 
Agca que convencieran a éste 
para que aceptara la tesis de que 
detrás del atentado al Papa esta
ban los servicios secretos búlga
ros y soviéticos.-Efe

AGCA INCURRE EN NUEVAS 
CONTRADICCIONES

Roma.- La decimocuarta se
sión del juicio que se sigue en el 
Foro itálico de Roma contra los 
encausados por la «Pista Búlgara^ 
en el intento de asesinato contra 
Juan Pablo II tuvo nuevamente 
como protagonista al terrorista Al 
Agca, quien incurrió en una serie 
de contradicciones sobre todo er 
lo relativo a la identificación del ar
mero alemán que le vendió las 
cuatro pistolas «browning», una 
de las cuales sirvió para dispara 
contra el Papa.-Efe
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Durante unos años, les tres o 
cuatro últimos, han formado 
parte de la junta directiva de la 
G. Segoviana. Han sido colabo
res extraordinarios del presi
dente. En sus manos han recaí
do muchas de las decisiones 
que el club hubo de tomar en 
diferentes momentos de la com
petición. También, y es cierto, 
han dicho «no» al presidente en 
muchas ocasiones. Son, sobre 
todo, amigos. Con hombres que 
normalmente han estado en el 
anonimato de la junta, dialoga
mos tras la celebración de la 
asamblea de la G. Segoviana:

GUSTAVO POSTIGO

—¿Qué opinión tienes de ese 
«no» a la fusión de G. Segoviana 
y Acueducto, dado que fuiste 
también directivo rojiblancd?

—Yo creo que no se lo expli
camos suficientemente lo que 
pretendíamos. Me da la impre
sión de que los socios del Acue
ducto no entendieron bien aque
lla circunstancia, reaccionándo
se de forma emotiva y por ello 
no dio el fruto que todos apete
cíamos.

—¿Cómo ves a partir de ahora 
•a situación del Acueducto?

— Como primera cuestión 
creo que es imprescindible para 
el fútbol en Segovia que el club 
continúe existiendo. Primero 
porque tiene un gran historial, ■' 
segundo porque ha de continuar 
siendo un excelente trampolín 
donde los juveniles tengan su 
oportunidad como equipo inter
medio. Lo que no sé es lo que 
hay que hacer para que conti
núe.

—Vamos con otros temas. En 
Valladolid salieron las cosas 
bastante favorables para la G. 
Segoviana. Se lograron medios 
económicos y deportivamente 
•ambién es importante el tener 
como rival oficial al R. Vallado- 
lid.

—Mira, a la G. Segoviana in
teresaba mucho este torneo por 
dos motivos: Primero por la si
tuación económica que plantea. 
Vamos a coger un dinero del 
que estamos muy necesitados a 
tin de compensar el déficit que 
v'ene arrastrando la Sociedad. 
Con este dinero podemos que
dar totalmente saldados y, se- 
9undo, porque tenemos el pri-

partido en casa con el R. 
Vailadolid, y creo que puede ser 
muy importante para toda nues- 
,ra provincia.

— Ha terminado el periodo 
Para el que fue elegido el presi- 
d®nte y con él su propia junta. 
¿Seguirás en la directiva?

— En la actual directiva so- 
m°s amigos sobre todo. Llevo 
muchos años «metido» en el

FUTBOL. Tras la asamblea de la G. Segoviana, opiniones

Gustavo Postigo: «El C. D. Acueducto debe 
continuar como club»

J. L M. Orejana: «El problema económico, 
el de más dificultades» •

P. A. H. Escorial: «Roca me presenta como 
el líder de la oposición»

fútbol. Pero dado que me une 
una gran amistad con PEDRO 
HERNANDEZ, si él continúa yo 
también estaré ahí. Seguiré con 
mucho gusto.

JOSE LUIS MARTIN OREJANA

— Han concluido cuatro años 
de trabajo en la junta, que en tu 
caso solamente han sido dos, y 
el trabajo ahí ha quedado para el 
juicio del socio y del aficiona
do. ¿Seguirás en el club en el 
supuesto de que PEDRO sea 
elegido?

— De momento, está claro, 
vamos a esperar a las eleccio
nes. Si el actual presidente con
tinúa, yo también lo haré. Es un 
«compromiso» de índole perso
nal el que yo tengo. Nuestra 
idea, la de los directivos que 
formamos ahora, o que hemos 
formado, es la de continuar.

—¿Hubo malos momentos en 
la junta de la G. Segoviana?

—Vamos a dejarlo en un cin
cuenta por ciento de malos y 
buenos momentos. El problema 
económico ha sido el de mayo
res dificultades. A ello se une el 
desarrollo de los encuentros, 
con el tema de los arbitrajes, 
etc... En conjunto la temporada 
la concluimos bastante bien y 
nos sentimos satisfechos de lo 
logrado.

—¿Qué opinión te merece la 
asamblea de hoy?

—Ha sido muy positiva. Pri
mero porque los socios han 
acudido en buen número, y ello 
es siempre interesante, y, se

gundo, porque, aunque hayan 
existido discrepancias hacia 
nuestra labor, lo que es normal, 
en conjunto ha resultado muy 
positiva. El socio ha visto que 
nuestro trabajo ha ido siempre 
encaminado a lograr, lo mejor 
para el club.

PEDRO HERNANDEZ 
ESCORIAL

—¿Parece que existe cieno 
grado de satisfacción en el ex 
presidente por el desarrollo de 
la asamblea?

—Asi es. Ha sido una asam
blea rica en cuanto a asistencia. 
Ello quiere decir que el socio de 
la Segoviana vibra, que está 
contento por el desarrollo de la 
temporada. No es lo mismo ha-

blar en una asamblea de socios 
a la que acuden cuatro que a 
otras donde, como hoy, notas 
un gran interés por el club.

—Se comenta, nosotros he
mos oído ese comentario, que 
no está nada bien por tu parte el 
decir que estás poniendo dinero 
particular en el club, puesto que 
ello supone un detrimento en 
contra de otros posibles candi
datos.

— No sé quiénes podrán ha
cer ese juicio de valor. Yo ase
guro que nunca me valdría de 
eiio para hacer campaña electo
ral. Si he puesto mi dinero por
que al club en determinados 
momentos le hacia falta, lo hice 
con mucho agrado y totalmente 
a fondo perdido.

— Pero crees de verdad que 
puede haber más candidaturas 
que la tuya para la presidencia 
del club.

—Yo hace un mes tenía deci
dido no presentarme. Pero in
cluso ahora que tomé la deci

FUTBOL SALA

La Escuela-Caja no pudo hacer nada 
ante Distrito 10 y perdió por 11-2

Se disputó en el pabellón de Sa- 
gunto (Valencia) el partido de fút
bol-sala entre el equipo Distrito 
«10» y la Escuela Caja cuyo resul
tado final, como ya informamos 
ayer, fue 11 -2 favorable al conjun
to local.

ALINEACIONES

Distrito 10: Vives, Belfort, Gon
zalo, Nono y Miky; en los cambios, 
Eduardo, Luis y Martínez.

La Escuela Caja: Javi, Luis, J. 
Antonio, Diego y Santi; en los 
cambios, Dani, lllana, Poli y Susi.

Arbitró el colegiado Enrique 
Fortuño, del colegio valenciano; 
desastroso pues se cebó con el 
equipo segoviano desluciendo un 
fenomenal espectáculo por parte 
de los dos conjuntos.

Extraordinario el partido realiza
do por el Distrito 10 que puso de 
manifiesto esa segunda plaza en 
la clasificación solamente supera
do por ese monstruo que es Inter
viú que, si el domingo pasado per
dió por 10 goles, éste ante el equi
po segoviano puso todos sus co
nocimientos de fútbol-sala y logró

Segundo aniversario del club 
Unami C. P.

Los próximos domingo y lunes, dias 23 y 24, se va a celebrar en 
el frontón Segovia un torneo cuadrangular con motivo del II Aniver
sario de la creación del Club Unami C.P.

Los partidos se disputarán con arreglo al siguiente calendario: 
el domingo, a las 12 horas, Marmel-Annisa, y a las 13 horas, Nari
zotas Unami-Disney. Por la tarde, a las 19 horas, Narizotas Unami- 
Marmel, y a las 20, Disney-Annisa. El lunes, a las 21 horas, Disney- 
Marmel, y a las 21, Narizotas Unami-Annisa.

Los encuentros estarán arbitrados por colegiados de la FEFS y 
la entrada será gratuita.

sión contraria, si hubiera otros 
candidatos y salieran, a mí no 
me importaría nada ayudarles.

A mis actuales compañeros 
de junta les dije que me gustaría 
el que alguno de ellos se pre
sentara a elección. Y todos me 
dijeron que el día que yo me 
fuera también se irían ellos.

una holgada victoria fruto de una 
gran colocación en el campo y so
bre todo por el brasileño Belfort 
que es el auténtico canalizador del 
juego. Este dejaba unos balones 
para que Gonzalo, otro internacio
nal, consiguiera unos goles sober
bios, todos desde lejos. Otro tanto 
hizo Eduardo (tres goles) siempre 
en jugada de Belfort, bien ayuda
do por Miky, otro gran jugador.

En resumen, un fenomenal 
equipo que nuncp dio opción a La 
Escuela para que pudiera conse
guir ese ansiado punto que le sal
vara del descenso. En estos mo
mentos La Escuela está a la espe
ra de que se puedan formar cuatro 
equipos, en cuyo caso se manten
dría, o que algunos de los equipos 
no puedan cumplir los requisitos y 
trámites necesarios para conti
nuar en la División de Honor.

En La Escuela, mucho coraje e 
ilusión pero nada pudo hacer ante 
el Distrito 10.

Muy bien Gonzalo y Belfort por 
el conjunto valenciano y José An
tonio por el segoviano.

Los goles fueron marcados por 
Gonzalo (3), Eduardo (3), Miky, 

También he tenido contactos 
con el entrenador y con algunos 
jugadores, pero todo ello con la 
idea de que, si no soy yo el 
elegido, el que viniera se encon
trara con un camino menos di
fícil.

— ¿Y cómo está el tema de 
cara a la vicepresidencia de la 
Española?

— Todo es posible. .De mo
mento JOSE LUIS ROCA me 
presenta como el líder de la 
oposición. Pero te aseguro de 
que si yo llegara a ese puesto lo 
que sí haría sería ayudar al fút
bol de Segovia. Pude estar en 
equipos de Primera División co
mo directivo y elegí serlo de la 
G. Segoviana. No creo que na
die pueda dudar de mi forma de 
actuar.

—¿Es tan interesante ser di
rectivo de un club modesto?

— Si lo miras fríamente no 
merece la pena. Pero en mí se 
dan una serie de condiciona
mientos personales y familiares 
que me son muy queridos. A mí 
me gusta mucho el fútbol y por 
el hecho de estar soltero, tengo 
tiempo para dedicarme a él. Si 
soy presidente de la G. Segovia
na es por cariño al club. Nunca 
sería para promocionarme. Ase
guro que para ello habría tenido 
otros lugares. Pero mi máxima 
ilusión es la de intentar ayudar 
al club desde los lugares que 
esté, y si puede ser desde la 
presidencia del fútbol amateur, 
mejor.

J. M."
(Fotos: Antonio)

Nono, Belfort, Martínez y Luís por 
Distrito 10. Por la Escuela marca
ron Luis y Susi.

Interino

SANCIONES
El Comité de Competición de 

la Federación Territorial Caste
llana de Fútbol ha sancionado a 
los siguientes jugadores y equi
pos segovianos con respecto a 
la jornada del día 9 de junio:

Sepúlveda: Francisco Bullido 
Antón, doble amonestación y 
un partido por formular obser
vaciones al árbitro y un juez de 
linea.

Carbonero: Fernando Casas 
García, doble amonestación y 
un partido por formular obser
vaciones al árbitro y José A. 
Herrero Herrero, un partido y 
200 pesetas por expresión de 
menosprecio al mismo.

Cantalejo: Vicente Pascual 
Calvo, amonestación y un parti
do por juego peligroso.

Encuentro Gimnástica Ayllo- 
nesa-At.0 Villalba (6 de junio): 
Se da el partido por perdido sin 
descuento de puntos al Club 
Gimnástica Ayllonesa por pre
sentarse con un número Inferior 
de jugadores a lo reglamentado.

Dos meses de suspensión al 
presidente del C.D. Acueducto, 
Gonzalo Muñoz Sánchez, por 
insultar al árbitro en el encuen
tro Fuencarral-Acueducto. Por 
otra parte, se traslada al Cole
gio de Arbitros el escrito de ale
gaciones presentado por dicho 
club segoviano referente a la ac
tuación del colegiado.

M.C.D. 2022
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BALONCESTO ATLETISMO

Exito deportivo en las primeras 
Doce Horas de Jesuitinas

Nuevo récord provincial 
de Marisa Alvarez Herrero 
en lanzamiento de disco

Aunque no haya existido de
masiado «eco» y algún órgano 
oficial se haya desentendido del 
tema —cuestión a tratar más 
detenidamente—, el éxito ha 
sonreído al primer torneo «12 
Horas de Baloncesto Femeni
no», que ha organizado en Se- 
govia —como es lógico—, el C. 
B. Jesuitinas-Caja.

Desde las ocho de la mañana 
del pasado sábado, a las nueve 
de la noche de este mismo dia, 
niñas y menos niñas, jugadoras 
de baloncesto y entusiastas de 
este deporte, se dieron cita en 
el pabellón del Colegio Hijas de 
Jesús, a fin de tomar parte en el 
primer torneo que de esta índole 
se organizaba en nuestra capi
tal.

A lo largo de toda la jornada, 
el juego, los encuentros, no se 
detuvo en ningún momento. To
mando el «bocata» en los aleda
ños a la cancha de juego y con 
un ambiente francamente de
portivo, se fueron desarrollando 
los encuentros.

LAS FINALES .

Sería excesivamente largo pa
ra el lector dar cuenta de los 
múltiples resultados que se pro
dujeron a lo largo de los en
cuentros jugados, por lo que, 
por razón de síntesis, ofrece
mos los de las finales de cada 
una de las categorías.

PREMINI: Jesuitinas «Arco Iris», 
24; Jesuitinas «Togres», 18

Con sus no más de nueve 
años, las pequeñas jugadoras 
aguantaron con fuerza y ganas 
un torneo evidentemente fuerte. 
Cualquiera de los dos equipos 
pudo ganar, dado lo igualado 
del juego.

MINI: Plutónlco, 29; Alcón, 30

Más edad y altura en las pri
meras, pero en sus filas había 
bajas sensibles, lo que equili
bró el encuentro. El partido es
tuvo muy interesante desde su 
mismo comienzo y los minutos 
finales fueron de constante for
cejeo para conseguir vencer.

INFANTIL: Novosport Ramo
nas, 26; Vaca Ram, 22

¡Qué partido nos ofrecieron! 
Los aros se les negaron en algu-, 
ñas ocasiones, quizás por el 
cansancio, pero el marcador, 
por el juego que realizaron, de
bió ser mucho más amplio para 
ambos.

QUINIELAS
Los 85 poseedores de colum

nas con catorce aciertos recibi
rán 804.796 pesetas, cada uno, 
los 2100 de trece, 32.575; y los 
21.908 de doce, 3.122. La recau
dación ha sido de 373.132.6 50 
pesetas.

Quiniela hípica. Cada uno de 
los dos acertantes de seis resul
tados recibirá 11.752.911 pese
tas de premio; y los 203 de cin
co, 115.792 pesetas.

Participaron cerca de 150 jugadoras 
de premini a sénior

Jesuitinas: Faltaron jugadoras

JUVENIL: Jesuitinas «C», 25;
Jesuitinas Caja, 38

El «C» contó con un mayor 
cansancio en sus fijas. Quizás 
porque el encuentro de semifi
nales hubo de ganarle con pró
rroga incluida, lo que dio más 
facilidades de lo normal a sus 
oponentes. El encuentro fuerte 
y entretenido. ■

JUNIOR-SENIOR: Chicos-Chi
cas, 27; Jesuitinas «A» Jú
nior, 29

Pudieron muy bien haber ga
nado las primeras, pero a falta 
de pocos minutos para el final, 
perdieron demasiadas oportuni
dades. entre ellas marcar un só
lo punto de siete lanzamientos 
de tiros libres. Si a ello se une el 
hecho de que Fuencisla, una de 
sus más entusiastas jugadoras, 
hubo de abandonar la cancha a 
ocho minutos del final, de
muestra que si pudieron vencer, 
ante el equipo que partía como 
favorito.

AMISTOSO

Jesuitinas Caja, 78; C.D.U. Dul
ciera, 80
En realidad, si hemos de ser 

sinceros, este marcador no es 
«real» Nos. explicamos. Dado 
que no hubo mesa «oficial». 
Que el Colegio de Arbitros vol
vió a demostrar cierta «inope- 
rancia» y que no se contabiliza
ron bien las canastas consegui
das, el tanteo «justo» fue de un 
79-74 para las segovianas. Pero 
dejemos aquél como bueno y... 
en paz.

La igualdad, y nos referimos 
ya al juego, fue el factor más 
destacado de este partido. Es 
cierto que hubo alternativas que 
dieron siempre ventaja a las se
govianas — con bajas en sus 
filas como la de MARIA JOSE— 
y que posteriormente fueron re
montadas por las vallisoletanas. 
Estas demostraron estar más en 
forma que sus rivales. Nada me
nos que trece jugadoras viaja
ron con las de Valladolid, entre 
ellas la juvenil LUPON, interna
cional en el mismo equipo que 
BELEN. Terminó la primera par
te con ventaja visitante de 40-42, 
pese a que las segovianas en el 
minuto 15 de juego tenían una 
ventaja de 35-26.

La segunda parte resultó más 
movida. Salen en «tromba» las 

jugadoras de Primera «B» y lo
gran separarse en el marcador 
de once puntos. 57-46. Fallos 
posteriores les hicieron perder 
esa ventaja y dejar la iniciativa 
en manos de sus rivales que 
jugaron muy bien bajo los aros.

A falta de once segundos pa
ra el final y con el marcador 
empatado, CONCHA tiene la 
oportunidad de «uno más uno» 
y no logra encestar. El rebote 
lo aprovechan las vallisoletanas 
para, a falta de cuatro segundos, 
conseguir la canasta que «ofi
cialmente» les daría la victoria.

Una vez concluido el partido 
se llevó a efecto entrega la en
trega de obsequios y regalos a 
las componentes de los equipos 
ganadores, asi como a las juga
doras del club C.D.U. Acto en 
el que estuvieron presentes Je
sús Pastor, director provincial 
de Cultura, Carmen Bernabé Pe- 
drazuela, por la Diputación Pro
vincial, J. M.a Bravo, por el 
Ayuntamiento; Jacinto Serrano, 
por la Federación Provincial, y 
Manuel Marín, presidente de la 
Asociación de Padres de Alum
nos del Colegio Hijas de Jesús.

Por último reseñar que a Félix 
Gómez Monja, le fue entregado 
un obsequio por parte del club 
como reconocimiento a la labor 
que ha desarrollado en el mis
mo.

J. M.’ 
( Foto: Antonio)

¿CALOR? ¿FRIO? 
¡AIRE ACONDICIONADO! 

TRATE CON EXPERTOS.

SOMOS EL AIRE ACONDICIONADO.
FRIN C./ San Facundo, 3 
Telf. 43 16 42 SEGOVIA

El domingo se celebró en las 
pistas de atletismo de La Albue- 
ra un control de marcas que 
estuvo organizado por la Fede
ración Provincial de este depor
te y controlado por el Comité 
Provincial de Jueces. Estas 
pruebas sirvieron de prepara
ción para los atletas para la Liga 
de Federaciones que se celebra
rá el próximo fin de semana en 
Burgos.

Una vez más tenemos que 
destacar a Marisa Alvarez Herre
ro porque consiguió un nuevo 
récord provincial en lanzamien
to de disco al lograr una dis
tancia de 31 m 51 cm.; el anterior 
lo ostentaba ella misma con 
31m. 8cm.

Los resultados más impor
tantes del domingo fueron los 
siguientes:

HOMBRES

Pértiga: 1.°, José Luis Martín 
de Lucas, 3m 10cm.; 2.°, José I. 
de la Calle Gómez, 2m 90cm.

100 m.L: 1.°, Juan Luis Alva
rez Herrero, 12-0; 2.°, José A. 
Manrique Arribas, 12-0; 3.°, Jo
sé Juan Alvarez de Gustin, 12-9.

Triple salto: 1.°, José A. Man
rique Arribas, 12m 60cm.; 2.°, 
Enrique Cuesta Albertos, 10m 
57cm.; 3.°, José I. de la Calle 
Gómez, 10m 05cm.

Peso: 1.°, Juan Luis Alvarez 
Herrero, 8m 75cm.

Martillo: 1.°, Raúl Calvo Be
nito, 40m 40cm; 2.°, José Luis 
Martín de Lucas, 31m 50cm; 3.°, 
José M.a del Prisco Otero, 24m 
82cm.

Disco: Javier de la Calle Gó
mez, 31M 96cm.; 2.°, José M.a 
del Prisco Otero, 31 M 74cm; 
3.°, José I. de la Calle Gómez, 
27M 18cm.

Jabalina: 1.°, José I. de la Ca
lle Gómez, 41 m 20cm; 2.°, José 
Luis Martín de Lucas, 37m 
55cm.; 3.°, Juan Luis Alvarez 
Herrero, 32m.

MUJERES

Disco: 1.a, Marisa Alvarez 
Herrero, 31 m 54cm (nuevo ré
cord provincial); 2.a, Rosa de 
Miguel Gómez 22m; 3.a, Mag

dalena Torquemada Glez, I4m 
10cm.

Jabalina: 1.a, Marisa Alvarez 
Herrero, 29m 51cm; 2.a, Rosa 
de Miguel Gómez, 22m 10cm; 
3.a, Magdalena Torquemada, 
18m 41cm.

Peso: 1.a, Marisa Alvarez He
rrero, 9m 37cm; 2.a, Magdalena 
Torquemada, 5m 50cm.

4 x 80 m.L Relevos: 1.°, So- 
nia de la Calle Gómez, Milagros 
Fernández Minguez, Nuria Gar
cía García y Gema Arribas Lló
rente, 48-9; 2.°, Gaitero, Torque

mada, Antona y Pizarro, 52-9.
Por otra parte, el sábado se 

celebró en Cuéllar otro control 
de marcas, cuyas pruebas co
menzaron sobre las siete de la 
tarde. En ellas participaron at
letas del Club Joaquín Blume- 
Caja Segovia y de la Escuela de 
Atletismo del Patronato Depor
tivo Municipal. Los resultados 
fueron los siguientes:

HOMBRES

60 m.L: 1.°, Ernesto Gómez 
García, 9-1; 2.°, Luis Miguel 
Rico, 9-6; 3.°, César Marti Vela, 
10-0.

200 m.L: 1.°, Juan Luis Alva
rez Herrero, 24-5; 2.°, Mariano 
Castro Valle, 25-3; 3.°, Fernan
do Alvarez de Gustin, 25,5.

Longitud infantil: 1.°, Tomás 
del Prisco Otero, 3m 98cm; 2.°, 
Ildefonso Garrido Huerta, 3m 
75cm; 3.°, Gustavo Gómez Her- 
nanz, 3m 67cm.

1 .000 m.l. menores: 1.°, Er
nesto Gómez García, 3-08-5 (M. 
P.); 2.°, Javier Marti Vela, 3-18-6 
(M. P.); 3.°, José Manuel Castro 
Ragage, 3-23.

3 .000 m. L: 1.°, Mariano Gó
mez del Real, 8-51-7; 2.°, Pedro 
Ruiz García, 9-33-6.

Longitud absolta: 1.°, José 
A. Manrique Arribas, 5m 48cm; 
2.°, Alejandro del Amo García, 
4m 82cm.; 3.°, José I. Fdez. 
Gaitero, 4m 46cm.

1 .000 m.l.: 1.°, Jesús Gómez 
Garrido, 3-03-6.

MUJERES

60 m. L: 1.a, Gloria Cubo Gó
mez, 9-6; 2.a, Adelaida Valle 
Pérez, 9-9; 3.a, M.a Luisa Cubo 
Gómez, 10.

Longitud: 1.a, Estela de la 
Fuente Fraile, 4m 14cm; 2. r- 
Raquel de la Fuente Fraile, 3m 
93cm; 3.a, Patricia Sáinz de 

Gustin, 3m 69cm.
Peso: 1.a, M.a Jesús Her- 

nanz, 9m 8cm.; 2.a, Inmaculad^a 
Cerezo Gómez, 7m 45cm; 3. - 
Patricia Sáinz de Gustin, 7m 

36c m.

80 m.L: 1.a, Gema Arribas 
Llórente, 11; 2.a, Raquel de la 
Fuente Fraile, 11-5; 3.a, Soma 
de la Calle Gómez, 11-8.

200 m.L: 1.a, Gema Izquierdo 
Tabanera, 29-2; 2.a, Patricia 
Sáinz de Gustin, 29-6; 3.a, *n" 
maculada Sáinz de Gustin, 31 -4

1.000 m.l.: 1.a, Cristina Tor
quemada González, 3-41-8.
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Ford Credit, la primera entidad de 
financiación del país, le ofrece...

UN ANO
SIN INTERESES

En los modelos Fiesta, Escort y Orion.

Ford Credit y la Red de Concesionarios 
Ford quieren hacerle una propuesta muy 
interesante.

Si usted matricula un Fiesta, un Escort 
o un Orion antes del 15 de julio, Ford Credit 
y la Red de Concesionarios Ford le ofrecen 
un ahorro muy sustancioso: un año libre de 
intereses, en una financiación a tres años. 
O lo que es lo mismo, un tercio de sus 
letras, libres de intereses.

Venga hoy mismo a su Concesión Ford. 
Le informaremos con todo detalle sobre 
esta sensacional oferta. Y sobre su próximo 
coche.

i o

Ford 
Credit

INFORMESE EN SU CONCESION FORD.

M.C.D. 2022
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JUDO Y SUMO

350 participantes en el 
II Trofeo Primavera

MONTAÑISMO

Regresó la expedición 
navarra al Everest

Cerca de trescientos cincuen
ta participantes, de nueve equi
pos diferentes, compitieron en 
el II Trofeo Primavera de Judo y 
Sumo que se disputó el domin
go en el pabellón deportivo Em
perador Teodosio; este Trofeo, 
como ya informamos, estuvo 
organizado por el Gimnasio 
Munher de nuestra ciudad. Den
tro de la actuación de los sego- 
vianos, destacar la medalla de 
oro conseguida por Raúl Gonzá
lez en la modalidad de judo has
ta 70 kilos; en la misma, Jesús 
Muñoz se llevó la plata y José 
Daniel Arranz el bronce, com
partido con Fernando Revillo, 
del colegio Peñalara de La Gran
ja de San Ildefonso. En hasta 80 
K., Alfonso Gómez se adjudicó 
la medalla de plata-.

La competición comenzó so-

bre las nueve de la mañana y 
finalizó sobre las dos de la tar
de. Las clasificaciones fueron 
las siguientes. .

JUDO
Hasta 40 kilos: medalla de 

oro, Daniel Gordo, del Gimna
sio Bambú de Madrid.

Hasta 46 kilos; medalla de 
oro, Mario Millán, del Gimnasio 
Bambú.

Hasta 55 kilos: medalla de 
oro, Juan M. Martínez, del Gim
nasio Bambú.

Hasta 60 kilos: oro para To
más Merino, del Gimnasio Bam
bú.

Hasta 66 kilos: oro para Javier 
Peña, del Gimnasio Bambú.

Más de 66 kilos: oro para Je
sús Martínez, del Gimnasio 
Bambú.

Hasta 70 kilos: medalla de 
oro para Raúl González, del Gim
nasio Munher, de Segovia.

Hasta 80 kilos: oro para Ra
fael Coello, del Gimnasio Bam
bú. Plata, Alfonso Gómez del 
Gim. Munher de Segovia.

Más de 80 kilos: oro para Ja
vier Madrid, del Gimnasio Bam
bú.

La clasificación por equipos 
fue la siguiente: 1.°, Gimnasio 
Bambú, de Madrid; 2.°, Colegio 
Peñalara, de La Granja de San 
lldefondo; 3.°, Colegio Agapito 
Marazuela, de La Granja de San 
Ildefonso; 4.°, Gimnasio Mun
her, de Segovia; 5.°, Colegio 
Amor de Dios, de Madrid; 6.°, 
Colegio Alcázar, de Segovia; 
7.°, Colegio Aneja, Ce Segovia; 
8.°, Colegio San Pedro, de Ma
drid, y 9.°, Colegio Concepcio- 
nlstas, de Segovia.

En cuanto a la modalidad de 
Sumo, como son numerosas las 
medallas que recibieron los re
presentantes segovianos pasa
mos directamente a las clasifi
caciones;

Categoría superpequeños: 
medalla de oro, Olivier Martínez, 
del Colegio Amor de Dios de 
Madrid; medalla de bronce, Car
los Clavería, del Colegio Agapi- 
to Marazuela, de La Granja.

Hasta 21 kilos: medalla de 
oro, Raúl Antelo, del Gimnasio 
Bambú, de Madrid; medalla de 
bronce para Javier Arenal, del 
Colegio Agapito Marazuela, de 
La Granja.

Hasta 25 kilos; oro para Luis 
González, del Colegio Alcázar, 
de Segovia; plata para Luis Ma
riano Senin, y bronce para An-

gel Sanz, del mismo colegio 
que el campeón.

Hasta 28 kilos: oro para Javier 
Sanz, del Colegio Peñalara, de 
La Granja; plata para Diego Ca
bañas, del Colegio Alcázar; 
bronce para Monserrat Luna, 
del Colegio Agapito Marazuela.

Hasta 31 kilos: oro para Enri
que Jiménez, del Colegio A. 
Marazuela y bronce para César 
Navarro, del Colegio Peñalara.

Hasta 34 kilos: oro para Juan 
López, del Gimnasio Bambú; 
plata para César Virseda, del 
Colegio Aneja de Segovia y 
bronce compartido para Jaime 
Herrero, del Colegio Peñalara y 
Francisco Pascual, del Colegio 
Agapito Marazuela.

Hasta 38 kilos: oro para Darío 
Pérez, del Colegio Agapito Ma
razuela, y plata para Fernando 
Pérez, del Colegio Peñalara.

Hasta 42 kilos: oro para José 
M.* Fernández, del Colegio Pe
ñalara; plata para José Díaz, del 
Gimnasio Munher, y bronce 
compartido para Sonia Clavería 
del Colegio Agapito Marazuela y 
Alberto Herrero, del colegio Pe
ñalara.

Hasta 47 kilos: oro para José 
M.* Donoso, del Gimnasio Bam
bú y bronce compartido para 
M." del Pino Delgado, del Cole
gio Agapito Marazuela y Eduar
do Domínguez, del Gimnasio 
Bambú.

Más de 47 kilos: oro para Ja
vier Giráldez, del Colegio Aneja; 
plata para Jesús Miguel García, 
del mismo colegio, y bronce 
compartido para José M. García 
del Colegio Alcázar y Amaya 
Juárez, del Colegio Agapito Ma
razuela.

Pamplona.— La expedición 
que partió el pasado mes de fe
brero al Everest regresó a Pam
plona sin haber logrado su ob
jetivo, tras la muerte de uno de 
los cuatro expedicionarios.

Los tres montañeros supervi
vientes — Mari Abrego, José 
María Casimiro y Antxon Zamar- 
bide— celebraron una rueda de 
prensa en la que relataron el de
sarrollo de la expedición y el 
accidente que costó la vida a 
Juanjo Navarro el pasado 12 de 
mayo.

Abrego, visiblemente emo
cionado, negó que la expedición 
fuese alocada, pues, según él, 
el proyecto se iba cumpliendo 
tal y como se había previsto 
hasta que se produjo el mortal 
accidente.

Relató que ascendieron hasta 
los 7.600 metros sin ningún pro
blema, pero que a dicha altura 
debieron permanecer en dos 
tiendas de campaña durante 
tres noches en espera de una 
mejoría del tiempo. Como las 
condiciones climatológicas no 
mejoraban, decidieron bajar 
hasta el campamento situado 
a 6.500 metros para descansar. 
Fue en este descenso cuando 
se produjo el accidente. «Co
menzamos a descender por un 
tramo de nieve —dijo Abrego— 
y Joséma Casimiro me dio un

CICLISMO Vuelta a Asturias

Juan Fernández ganó 
al sprint la tercera etapa

Mariano Bayón ganó un sprint especial 
y pasó primero por el Alto del Faro

Luanco (Asturias).— Juan 
Fernández, del equipo Zor, ga
nó la tercera etapa de la Vuelta 
Ciclista a Asturias, disputada 
entre Cangas de Narcea y Luan
co, de 174 kilómetros, en los 
que invirtió 4 horas, 52 minutos 
y 52 segundos. Juan Fernández 
ganó en un apretado sprint final 
a Federico Echave y el alemán 
Dietzen, ambos del equipo Te- 
ka.

En el 64 de carrera comenzó 
el periplo en solitario de Maria
no Bayón, que fue absorbido 
pocos kilómetros después. El 
sprint especial situado en Luar- 
ca fue ganado por Bayón, que 
también coronó en primera po
sición el Alto del Faro, de ter
cera categoría.

El corredor del Dormilón llegó 
a tener una ventaja máxima de 
6,33 en el kilómetro 106, pero 
poco a poco fue perdiendo tiem
po, y por el 146 el pelotón ya ro
daba en grupo compacto.

A falta de 20 kms. para la 
pancarta de llegada los hom
bres bien situados en la general 
imprimieron un fuerte tren, prin
cipalmente los corredores del 
Zor y Teka, y fue Juan Fernán
dez, aprovechando que la meta 
estaba en una ligera cuesta, el 
que adelantó a Echave y a Diet
zen.

Clasificación de la etapa: 1, 
J. Fernández (Zor), 4.52.52; 2, 
Echave (Teka), m.L; 3, Dietzen 
(Teka), m.t.

Clasificación general: 1, B. 

grito. Me volví y vi que Antxon y 
Juanjo caian por nuestra misma 
línea».

Casimiro y Abrego bajaron 
unos metros hasta llegar al lu
gar donde los dos montañeros 
se habían deslizado. Comproba
ron que Zamarbide estaba heri
do en una muñeca y que Nava
rro había muerto. Pusieron unas 
piedras sobre el cuerpo del fa
llecido y reemprendieron el des
censo con la ayuda de un aus
tríaco que se encontraba a 7.000 
metros filmando para la televi
sión británica.

Antxon Zamarbide, compañe
ro de cordada de Navarro, seña
ló que escuchó un grito y vio al 
fallecido caer, tras lo que se vio 
arrastrado por la cuerda que les 
unía. No te pasa por la imagina
ción —dijo— más que todo se 
termina. Los tres montañeros 
subrayaron la necesidad de des
dramatizar el accidente, y ex
presaron sus temores ante la 
posibilidad de que sirva para 
impedir la financiación de nue
vas expediciones. Abrego aña
dió que no van a realizar ningún 
homenaje a Navarro, pues el 
mejor hubiera sido alcanzar la 
cima, si bien considera que el 
mejor homenaje lo tendrá de 
modo permanente: tener cerca, 
sobre él, la cima más alta del 
mundo. —Efe

Villar (Teka), 12.54.20; 2, Diet
zen (Teka), 12.55.06; 3, Camari- 
llo (Zor), 12.56.02.

VUELTA A SUIZA
Loeche les Bains (Suiza). —El 

belga Rudy Matthijs se adjudicó 
en solitario, la sexta etapa de la 
Vuelta Ciclista a Suiza, disputa
da entre Soleure y Loeche les 
Bains, de 249 kilómetros, en los 
que invirtió 6 horas, 21 minutos 
y 11 segundos.

Rudy Matthijs demostró en 
esta maratoniana jornada que 
es un excelente rodador, impri
miendo un fuerte ritmo desde el 
inicio de su escapada, aproxi
madamente en el kilómetro 149, 
lo que propició que el gran pa
quete despertara de su letargo y 
marchara a una media de casi 40 
kilómetros a la hora.

INDURAIN, CUARTO EN EL 
PROLOGO DE TOUR DE LAUDE

Gruissan (Francia). —El belga 
Jean Luc Vanderbroucke se ad
judicó el prólogo de la prueba 
ciclista Tour de Laude, disputa
do ayer en un circuito de Gruis
san, sobre 2.400 metros. El ro
dador belga invirtió 2 minutos y 
48 segundos en recorrer los dos 
mil cuatrocientos metros.

Si la actuación de Vanden- 
broucke fue excelente, también 
estuvieron a gran altura los re
presentantes del equipo espa
ñol Reynolds, al lograr Miguel 
Induráin el cuarto puesto, a tan 
sólo cinco segundos del vence
dor, e Iñaki Gastón, el quinto, a 
seis del ganador. —Efe

FUTBOL

La FIFA podría 
levantar la 
sanción a los 
clubes ingleses

Londres.—La . prohibición a 
los equipos ingleses de fútbol 
de jugar en el extranjero podría 
terminar el mes próximo, co
mentó ayer la prensa del Reino 
Unido.

Los equipos profesionales de 
fútbol en Inglaterra fueron sus
pendidos para disputar partidos 
internacionales a raíz del desas
tre acaecido en el estadio Heu- 
sel, antes de la final de la Copa 
de Europa entre el Liverpool y la 
Juventud, en el que murieron 38 
personas.

Según el «Daily Mail», una 
fuente de la FIFA aseguró que la 
prohibición para disputar parti
dos internacionales terminará 
en breve, porque cada vez hay 
más gente que considera la san
ción desproporcionada.

Joao Havelange y el presiden
te de la Asociación de Fútbol, 
Bert Millichip, se entrevistaron 
en la capital norirlandesa duran
te la reunión del Consejo Inter
nacional Directivo de la FIFA. 
Havelange admitió las posibili
dades de terminar con la san
ción, pero dejó claro que todo 
dependía del informe que reci
bieran de la UEFA sobre los trá
gicos sucesos de la final euro
pea del 29 de mayo. —Efe

Abandono de 
Pedro Delgado 
y R. Cabestany 
en la Vuelta 
a Colombia

El colombiano Luis Herrera 
se adjudicó la XXXV edición de 
la Vuelta Ciclista a Colombia 
por segundo año consecutivo. 
La última etapa disputada ayer 
entre Ibague y Bogotá, de 200 
kilómetros, fue ganada por Ja
vier Ignacio Montoya.

En el último tramo abandona
ron los españoles Pello Ruiz 
Cabestany y Pedro Delgado, ac
tual campeón de la Vuelta a 
España. El campeón invirtió 
38.11.9 horas, en el recorrido 
total. —Efe

Samaranch recibió 
la medalla de oro 
de la Generalidad 
de Cataluña

Barcelona.—Jorge Pujol, P^6' 
sidente de la Generalidad de Ca
taluña, ha entregado ayer la Me
dalla de Oro de la Generalidad al 
presidente del Comité Olímpic° 
Internacional, Juan Antonio Sa
maranch.

La Medalla le fue concedida 
al presidente del COI por un de
creto de la Generalidad el pasa' 
do 11 de abril en reconocimien
to a su labor en favor del depor
te. '•

Juan Antonio Samaranch, que 
se mostraba muy emociona o 
por la distinción recibida, recor 
dó sus cuatro años «en esta 
casa al frente de la Diputación 
de Barcelona, en los que PaS 
momentos muy importantes»-
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an u n c io s  po r  pal abr as VEHICULOS MESA REVUELTA
ALQUILERES

ALQUILO piso frente Estación 
Ferrocarril. Teléfono 432289 y 
kiosco prensa Plaza Mayor.

ALQUILO piso amueblado por 
temporada, - zona monumental. 
Telefono 436880.

SE ALQUILA o vende en Nayas 
de Riofrío chalet muy amplio, 
con piscina depuradora, teléfono 
y 2.100 m2 4C jardín. Teléfo
nos: Segovia 428009 y 2704590 
Madrid.

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 1.” Teléfono 
436645.

SE ALQUILA piso amueblado, 
temporada verano. Teléf. 433880.

SE ALQUILA piso en Vigo, mes 
de agosto. Telefono 911-550012.

ENSEÑANZA

CLASES particulares, todas las 
asignaturas y niveles (ciencias, 
letras, idiomas y mecanografía). 
Cascos, 15. Teléfono 434010.

PERDIDAS

PULSERA plateada con piedras 
verdes, ayer, alrededores Plaza 
Mayor. Teléfono 430130.

PERDIDO broche de oro el sá
bado, desde iglesia San Martín a 
La Floresta. Gratificaré. Teléfo
no 425994.

VARIOS

AUTOCARES, , bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

PSORIASIS. Si la padece, dirí
jase a los teléfonos: (923) 251677 - 
404221. Salamanca. Garantiza
mos su curación.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

TRABAJO

NECESITO señorita o señora pa
ra compartir piso, meses julio, 
agosto y septiembre. Teléfono 
433217.

VENDO coche Simca 1000 GL. 
Teléfono 435395.

VENTAS

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

¿MUEBLES? ¡Hernando!, por 
su calidad, surtido y precio. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Travesía Obispo Quesada, 21.

PISO barato con desperfectos, 
reciente construcción; próximo 
Plaza Mayor. Teléfono 436486.

MOTOSEGADORAS Bertolini y 
Olympia. Repuestos. Tractor-má
quina MARTIN. Teniente Ochoa, 
10, junto San Millán. 433810.

PLAZA garaje Alfonso VI (blo
ques Cardiel). Teléfono 421497.

VENDO o alquilo piso céntrico, 
servicios centralizados. Teléfono 
430395.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria 
NAVISA. .

NUEVOS APARATOS PARA EL 
EXAMEN MEDICO DE LA 

NATURALEZA

El estado del bosque y los 
campos se puede determinar 
con el nuevo complejo de apara
tos de medición construidos 
por los especialistas soviéticos 
del Instituto de Investigación 
Científica de Agrofísica, con se
de en Leningrado.

Es la primera vez en el mundo 
que se crea un complejo asi. Lo 
forman 150 estaciones automá
ticas, en cada una de las cuales 
se mide la temperatura del aire y 
del suelo, la humedad, el vien
to, la radiación solar, etc., en 
total más de 20 parámetros. La 
información recogida por los 
autorregistradores se dirige al 
centro de cómputo. Los datos 
obtenidos permiten a los cientí
ficos percatarse de los cambios 
más insignificantes en la natu
raleza; pronosticar la reacción 
de ésta ante la actividad del 
hombre; prevenir las posibles 
crisis ecológicas.

En un futuro próximo este 
sistema será instalado en un 

Horarios de trenes entre

parque nacional en las afueras 
de Leningrado.

RENOS AYUDANTES DE LOS 
GEOLOGOS

Los renos ayudaron a los geó
logos a localizar en la taigá del 
Extremo Oriente de la URSS ya
cimientos de ceolitas, opalitas 
y de otros minerales.

Los científicos prestaron 
atención a que entre las piedras 
que relamen en la taigá los re
nos, ciervos y alces hay diver
sos minerales. Durante el estu
dio se aclaró que aparte de la 
sal estos animales requieren 
potasio, sodio, cesio y otros 
elementos alcalinos que ayudan 
al organismo a expulsar los ele
mentos sobrantes y a comple
tarlo con los insuficientes.

Los experimentados cazado
res señalaron muchos lugares a 
los cuales llegan los senderos 
de animales. Tales puntos de 
referencia les ayudaron a los 
geólogos a localizar yacimien
tos minerales. Como resultado, 
se redujeron considerablemente 
los gastos en la prospección 
geológica.—(APN)

INMOBILIARIAS

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha- 
leu. Ladreda, 25, 1." Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezcquiel González, 
6. Teléfono 435461.

TRASPASOS

TRASPASO kiosco de prensa, 
muy acreditado. Teléfono 423206.

SE TRASPASA local adaptado 
para tienda; renta 9.000 pesetas 
mes. Teléfonos 435469-437842.

SE TRASPASA o vende tienda 
de alimentación, bien amuebla
da, en Avda. Marqués de Lozoya, 
La Albuera. Teléfono 421411.

NOTAS DE ECONOMIA

LA MUTUALIDAD DE INGENIEROS CIVILES, AMIC, CUMPLE 
ESTE AÑO SU CINCUENTA ANIVERSARIO

La Asociación Mutualista de la 
Ingeniería Civil (AMIC) agrupa en 
estos momentos a más de 30.000 
mutualistas en el conjunto de los 
sectores en que opera: Vida, Acci
dentes y Automóviles. AMIC ha re
gistrado un continuo crecimiento 
a lo largo de sus 50 años de exis
tencia, que ahora se cumplen.

Las reservas de la Mutualidad el 
31 de diciembre de 1984 ascen
dían a 4.181 millones de pesetas.

De los excedentes obtenidos en 
el ejercicio de 1984, 254 millones

de pesetas se destinan al Fondo 
de Garantía de Seguros Colecti
vos -que alcanza la cifra de 639 
millones de pesetas-, 6,5 millones 
al Fondo de Solidaridad-para el 
ejercicio 1985,1 millón de pesetas 
al Fondo Mutual y 43 millones al 
incremento de las Reservas Patri
moniales de Automóviles -que se 
sitúan en 161 millones de pese
tas-.

Dentro del programa de inver
siones, AMIC adquirió durante el 
ejercicio valores por un importe de 
2.373 millones de pesetas, y reali
zó asimismo inversiones en bie
nes inmuebles y otros activos.

Segovia, Madrid y Medina
SEGOVIA MADRID MADRID SEGOVlA
SALIDA LLEGADA SALIDA LLEGADA

Chamartín Atocha Atocha Chamartín

5,58 7,46 7,58 7,09 7,23 9,16
7,25 9,16 9,28 8,43 8,59 10,55

10,00 11,52 12,04 9,23 (1) 9,37 11,31
11,41 13,36 13,48 10,23 10,37 12,36
12,57 14,46 14,58 11,13 11,27 13,18
14,48 16,36 16,48 12,33 12,47 14,41
16,49 18,36 18,48 14,13 14,26 16,19
17,48 19,37 19,49. 15,08 15,22 17,10
18,44 20,36 20,48 17,13 17,27 19,22
19,57 21,47 21,59 18,33 18,46 20,35
20,47 (1) 22,35 22,47 19,43 19,56 21,44
21,25 23,21 23,33 21,21 21,35 23,23

SEGOVlA MEDINA MEDINA SEGOVlA
SALIDA LLEGADA SALIDA LLEGADA

9,25 11,06 8,10 9,51
13,40 15,21 (2) 12,36 (3) 14,26
17,17 18,56 19,00 20,39

(1) Sábados, domingos y festivos 
(2) Llega a Valladolid a las 15,58
(3) Nace en Valladolid a las 12,02

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Educación y Cultura

Campos de Trabajo
Julio-agosto 1985
CIUDAD RODRIGO (SALAMANCA). Arqueología Industrial.
TIERMES (SORIA). Arqueología.
CANAL DE CASTILLA (FALENCIA). Actuaciones en el ca
nal. Limpieza
GARRAY (SORIA). Arqueología
FRIAS (BURGOS). Intervención ambiental en el Conjunto 
Histórico Artístico.
BERLANGA DE DUERO (SORIA). Intervención ambiental en 
el Conjunto Histórico Artístico.
COCA (SEGOVlA). Intervención ambiental en el Conjunto 
Histórico Artístico
BURBIA (LEON). Actuación en la Arquitectura popular de la 
zona.

Turnos de 15 días
Edad 18-26 años. Cuota: 3.500 ptas.
Sigue el plazo de inscripción (para el primer turno finaliza el 
dia 21 de junio), infórmate en las Delegaciones Territoriales 
de la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Cas
tilla y León.

SEGOVlA,
HISTORIA Y LEYENDAS

de RAMON DE CEA

Un libro para todos los segovianos
La Historia de nuestra Tierra narrada 
con palabras sencillas
17 FOTOGRAFIAS A TODO COLOR 
DE JOSE MARIA HEREDERO

Desde la fundación de Segovia, hasta el año 1900. El Alcázar, residencia 
de reyes de Castilla, la coronación de Isabel la Católica, la aventura 
heroica de los Comuneros, la etapa de riqueza industrial, los conflictos 
del siglo XIX, y anécdotas y leyendas que todos los segovianos debemos 

conocer.

COMPRELO EN SU LIBRERIA
(Precio: 950 pesetas)
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Etxeberría:

El Gobierno se comprometió 
con las compañías de seguros 
a reducir las pensiones

Sáinz de Robles:
Sin independencia 
del juez no hay 
justicia que resista

Barcelona.- Sin la independen
cia del juez no hay Justicia que re
sista. aseguro el presidente del 
Consejo General del Poder Judi
cial. Federico Carlos Sainz de Ro
bles, en el Colegio de Abogados 
de Barcelona, donde pronunció 
una conferencia. Para el magistra
do. la independencia judicial con
siste en que el juez es el primer 
guardián de la Constitución, al 
margen del juego de los partidos 
politices, «y la Constitución no 
puede ser enmascarada, porque 
es el umbral y pilar democrático de 
los ciudadanos-.-Efe

El ministro de Agricultura francés, Henri Nallet, ha inaugurado la Se
mana Mundial del Vino y del Licor, que se celebra en la ciudad gala 
de Burdeos. En la imagen, un aspecto del pabellón español, donde 
un venenciador sirve una copa de vino de Jerez con una típica ve

nencia hecha de pelo de elefante.

Secuestro del avión:

El Gobierno español 
no cederá a las exigencias 
de los secuestradores

Madrid.— El Gobierno espa
ñol se mantendrá «firme» en su 
postura de «no ceder a las exi
gencias de los secuestradores 
del Boeing de la TWA», en Bei
rut. que reclaman la liberación 
de dos terroristas chiitas dete
nidos en Madrid en 1984, Moha- 
med Rahal y Mustafa Jalil.

Asi lo declaró ayer el director 
de la Oficina de Información Di
plomática (OID), Fernando 
Schwartz, añ señalar que «el 
Gobierno tiene un historial serio 

de no ceder a presiones o chan
tajes de terroristas, por lo que 
es altamente improbable que lo 
haga en esta ocasión». Schwartz 
precisó, además que en esta 
ocasión la exigencia de los se
cuestradores «ha sido introduci
da a última hora», ya que inicial
mente sólo pidieron ia liberación 
de los 700 chiitas prisioneros en 
Israel.

Respecto a la participación de 
España en este episodio, y con
cretamente a la intervención del 
embajador español en Beirut, 
Pedro María de Arístegui, el di
rector de la OID señaló que «en 
ningún caso se puede hablar de 
mediación ni de participación 
directa del embajador Arístegui 
en la resolución del secuestro».

Tierno Galván:

El Estado cruje
«Felipe González jamás me ha 

pedido consejo», afirma el alcalde 
de Madrid en una entrevista que 
publica el semanario «Tiempo». 
Añade que «se acumulan las ca
tástrofes y la vida nacional está 
dislocada; atravesamos malos 
momentos; el Estado cruje».

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL MINISTERIO DE AGRICULTURA ha suscrito dos 
convenios con entidades financieras que supondrán créditos 
preferentes a bajo interés por valor de 84.000 millones de 
pesetas para el sector agroalimentario durante la campaña 
1985/86.

Bilbao. —El Gobierno se com
prometió con las compañías de 
seguros a reducir las prestacio
nes por pensiones, aseguró Al
fonso Etxeberría, secretario ge
neral de ELA/STV.

«Sólo asi se puede entender 
que antes de presentarse el pro
yecto se realizase una campaña 
en favor de los fondos de pen
siones individuales. Está claro 
que el Gobierno se había com
prometido con las compañías 
de seguros a rebajar las presta
ciones sociales», agregó el diri
gente sindical vasco.

Refiriéndose al proyecto de 
ley sobre reforma de las pensio
nes, precisó que la política eco
nómica del Gobierno plantea la 
cuestión de «hacer a los ricos

Gerardo Iglesias:

La crisis le viene al Gobierno 
por la izquierda

Madrid.- El secretario general 
del PCE, Gerardo Iglesias, afirmó 
ayer en rueda de prensa que la 
anunciada crisis del Gobierno es 
una consecuencia de la presión 
realizada desde la izquierda. El di
rigente comunista dijo textual
mente que «el PSOE siempre ha 
sido muy vulnerable por la izquier
da, y de ahí viene el golpe».

Iglesias advirtió, sin embargo, 

más ricos y a los pobres más 
pobres, quitando a los trabaja
dores para dar a los empresa
rios».

Etxeberría, cuyo sindicato 
apoya el paro general del 20 de 
junio, se quejó de que el pro
yecto de reforma de las pensio
nes, recorta las prestaciones 
sociales de la Seguridad Social, 
y acusó al Gobierno de no haber 
querido negociar con los sindi
catos la reforma global del sis
tema, como ya se ha hecho en 
otros países.

En sus declaraciones a Efe, 
criticó al Gobierno el hecho de 
que no haya propiciado un de
bate nacional sobre una cues
tión que, a su juicio, tiene una 
transcendencia muy importan- 
te.-Efe

que «ese flanco va a quedar abier
to, porque cualquiera qúe sea la 
solución que adopte Felipe Gon
zález es bastante probable que no 
signifique un golpe de timón hacia 
la izquierda».

En opinión del secretario gene
ral comunista, «una política de iz
quierdas o, al menos, una política 
de progreso no se consigue con 
una crisis de Gobierno. Cambiar al 
ministro de Economía o al de Inte
rior no soluciona nada, porque el 
responsable principal es el propio 
presidente González».

La rueda de prensa de Gerardo 
Iglesias tuvo lugar en un receso 
del comité ejecutivo que el PCE 
celebró ayer para, entre otros 
asuntos, proponer al comité cen
tral, que se reúne el próximo día 
23, la convocatoria de un congre
so extraordinario en Galicia para el 
mes de julio.

Durante ocho días

Parlamentarios soviéticos 
visitan España

Madrid.- Una delegación parla
mentaria del Soviet de las Nacio
nalidades del Soviet Supremo de 
la URSS mantuvo ayer conversa
ciones con el presidente del Go
bierno. en su primera jornada de 
visita oficial a España, de ocho 
dias de duración. Encabeza la de
legación soviética Bons Ponoma- 
riov. miembro suplente del Buró 
Politico y secretario del Comité 
Central del PCUS y presidente de 
la Comisión de Asuntos Exteriores

Andalucía
¿OTRO VERANO 
«CALIENTE»
EN EL CAMPO?

Cádiz.- La ocupación de una 
finca gaditana a cargo de jornale
ros del SOC puede marcar el co
mienzo de un nuevo «verano calien
te» en el campo andaluz, esta vez 
como protesta por el silencio del 
Gobierno andaluz ante el futuro de 
las antiguas propiedades de Ru- 
masa.

del Soviet de las Nacionalidades 
del Soviet Supremo de la URSS.

Es la primera ocasión en la his
toria en que una delegación sovié
tica visita oficialmente España.

El presidente del Gobierno. Feli
pe González, recibió por la maña
na a la delegación parlamentaria 
en el Palacio de la Moncloa. La en
trevista tenía prevista una dura
ción aproximada de una hora, 
pero se prolongó durante casi dos 
horas.

Por este motivo se retrasó en 
una hora el comienzo del almuerzo 
ofrecido por el presidente del 
Congreso, Gregorio Peces-Barba.

Al término del encuentro se limi
taron a comentar a los periodistas 
que había sido una entrevista 
«muy interesante».

Previamente a ser recibidos en 
la Moncloa, la delegación soviéti
ca visitó el Palacio del Senado y 
fue recibida por el presidente de la 
Cámara, José Federico de Carva
jal.-Efe

EL SECRETARIO CONFEDERAL de relaciones sindicales 
de CC. OO., Julián Ariza, dijo en Cádiz que «no es aventu
rado afirmar que en la huelga del próximo 20 de junio con
tra la ley gubernamental de pensiones participen dos millones 
de personas*.

EL PRESIDENTE DE ALIANZA POPULAR (AP), Ma
nuel Fragá, será propuesto como vicepresidente d.e la Unión 
Demócrata Europea (EDU), en la conferencia de líderes con
servadores que se celebrará en Washington el próximo mes 
de julio. .

EXTRANJERO

LA PRESENCIA DE ESPAÑA en la VII Conferencia Inter
parlamentaria Latinoamericana-Europea despierta interés por 
la incorporación hispana en la CEE y por la posibilidad de 
que se convierta en nexo entre ambas comunidades.

EL BALANCE NEGATIVO del comercio yugoslavo con la 
Comunidad Económica Europea empeora más aún con la en
trada de España y Portugal en la CEE, afirma el diario yu
goslavo «Borba».

El Rey visitará 
Navarra en otoño, 
probablemente

Madrid. —El Rey Don Juan 
Carlos realizará su primera visi
ta oficial a Navarra «lo antes que 
pueda, probablemente en oto
ño», afirmó el presidente de es
ta Comunidad Autónoma, Ga" 
briel Urralburu, después de ser 
recibido en audiencia por el Mo
narca. Urralburu se mostró ex
tremadamente prudente respec
to al contenido de su conversa
ción con el Rey, pero señaló 
que «Su Majestad tiene mucho 
interés en ir a Navarra y conoce 
perfectamente la realidad de es
ta Comunidad Autónoma* "
Efe

Son peligrosas las gafas del juguete «V»
Madrid.— La Dirección General de Inspec

ción del Ministerio de Sanidad y Consumo ha 
ordenado recoger una muestra de gafas del 
equipo de juguete «V» para analizarlas y pro
ceder a su retirada en el caso de que sean no
civas. Dos oftalmólogos denunciaron en un 
periódico madrileño que las gafas que for
man parte del «equipo de defensa» contra los 
invasores están fabricadas de un plástico in
yectable de escasa calidad y que pueden cau
sar graves lesiones en la vista, incluso irre

versibles. Según los oftalmólogos, Alejandro 
Soto y Manuel Reguera, el coste de las gafa5 
es de unas veinticinco pesetas, aunque el 
equipo completo, que incluye también una 
pistola, unos dardos de plástico, un reloj, 
unos prismáticos y un llavero se vende a 750-

Las gafas están graduadas lo que puede 
ser fatal para la vista de los pequeños, puesto 
que estos se acomodan mucho más rápida
mente que los adultos y pueden soportar has
ta doce dioptrías, según los médicos.
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